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Муниципальный
выставочный центр

«ОДИНЦОВО-ЭКСПО»
(г. Одинцово, ул. Маршала

Неделина, д.21)

ПРИГЛАШАЕТ
ВСЕХ ЖЕЛАЮЩИХ ПРИНЯТЬ
УЧАСТИЕ ВО 2-Й ВЫСТАВКЕ

«МАСТЕРСТВО

И ВДОХНОВЕНИЕ»
31 августа — 3 сентября

в рамках празднования
Дня города Одинцово.

Разделы выставки: ручное вяза-
ние и вышивка; бисероплетение; пэч-
ворк; изделия из кожи и природных
материалов; резьба по дереву и кам-
ню; живопись; художественная фото-
графия; флористика.

Приемная комиссия будет работать
с 10 по 25 августа.
Тел. для справок 509-01-90.

«МАСТЕРСТВО

И ВДОХНОВЕНИЕ»
Не первый год руководство
ЗАО «Дом отдыха «Покров-
ское» шефствует над ярким,
красочным и искрометным
видом спорта – акробати-
кой, в котором российские
спортсмены являются лиде-
рами на мировой арене...

•  •  •  •  •  К чемпионату мира Аня и Реваз готовились в «Покровском». Дмитрий Погорелов был уверен в их победе и
пообещал за нее автомашину. Теперь у ребят – и золотые медали, и серебристая «Нива-Шевроле».

стр. 4
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ВХОД В ЛЕС
ЗАПРЕЩЁН

ГУБЕРНАТОР Московской облас-
ти Борис Громов на рабочем со-
вещании со своими заместителя-
ми, министрами областного пра-
вительства,  руководителями ос-
новных подразделений и ведомств
правительства Московской облас-
ти, состоявшемся 10 июля, объя-
вил о том, что вход и въезд в
леса и на торфяники запрещен.
Введенный запрет будет длиться
вплоть до окончания пожароопас-
ного периода на территории Под-
московья.

По сообщению
пресс�службы губернатора

Московской области.

стр. 5

АКРОБАТАМ  ПОДАРИЛИ
«НИВУ-ШЕВРОЛЕ»

Фото Николая МИТРОНОВА.

Чем страшны
нитраты и нитриты

Проведи субботу
на... курганах

стр. 6

В гостиной «Новых
рубежей» —
Андроник Мигранян
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С ТЕЛЕТАЙПНОЙ ЛЕНТЫ ИТАР-ТАСС ЖИЗНЬ В СПОРТЕ

ИЗ ПОЧТЫ ЭТИХ ДНЕЙ

ЗА НАРУШЕНИЕ РАСПИСАНИЯ — ШТРАФ
ПОДМОСКОВНЫЕ КОМПАНИИ, перевозящие пассажи-

ров, будут штрафовать за нарушение расписания. Про-
ект регионального закона об административных наруше-
ниях на транспорте, содержащий эту норму, одобрило
правительство Московской области.

 Как пояснил министр транспорта региона Петр Ка-
цыв, этот документ впервые вводит административную
ответственность юридических лиц, раньше ее несли
только водители и должностные лица. По его словам,
за нарушение расписания компании-перевозчики теперь
могут быть оштрафованы на сумму от четырех до де-
сяти тысяч рублей. Выход на линию автобуса, непро-
шедшего положенное техобслуживание, повлечет нало-
жение штрафа от пяти до десяти тысяч рублей, рабо-
та на маршруте без разрешения будет «стоить» транс-
портной компании от 40 до 50 тыс рублей. Также Петр
Кацыв добавил, что при министерстве транспорта бу-
дет создана специальная комиссия с участием пере-
возчиков, которая будет следить за практикой приме-
нения нового закона.

Законопроект передан для одобрения в Московскую
областную Думу.

КВАРТИРЫ ДЛЯ ВОЕННОСЛУЖАЩИХ
В ПОДМОСКОВЬЕ за два ближайших года будет пост-

роено почти 4 тысячи квартир для военнослужащих.
Решение о содействии Министерству обороны РФ в

этом вопросе приняло на заседании 27 июня правитель-
ство Московской области.

«В 2006 году будет сдано в эксплуатацию 1699 квар-
тир, в 2007 году — 2200 квартир. Жилье будет соору-
жено в Одинцовском, Балашихинском и Люберецком
районах», — сообщил ИТАР-ТАСС министр строитель-
ства в правительстве области, которая взяла на себя
«строительство инфраструктуры и части социальных
объектов». По его словам, создана межведомственная
рабочая группа для координации этой работы, главам
муниципальных образований рекомендовано содейство-
вать строительству.

Николай ГОНЧАРОВ,
корр. ИТАР�ТАСС.

(Окончание.
Начало на  1-й стр.)

КАК УЖЕ СООБЩАЛИ «Новые
рубежи», в июне этого года в
Португалии, в городе Куимбра
состоялся чемпионат мира по
спортивной акробатике. И сно-
ва Россия заняла первое место!
В своем интервью президент
Федерации спортивной акроба-
тики России, президент ЗАО
«Дом отдыха «Покровское»
Дмитрий Юрьевич Погорелов
сказал: «Уезжая на чемпионат
мира в Португалию, мы были
уверены, что победим. И вот
результат: наши спортсмены
опять стали чемпионами мира.
Как президент Федерации
спортивной акробатики России я
сделаю все, чтобы в ближай-
шем будущем соревнования по
акробатике оказались на одном
уровне с соревнованиями по та-
ким ведущим видам спорта, как
футбол, хоккей, бокс. Спортив-
ная акробатика не может не
нравиться и имеет полное пра-
во быть в числе первых. У нас
достаточно сил и средств для
того, чтобы добиваться положи-
тельных результатов. Тем более,
что есть огромная поддержка и
помощь со стороны руководства
Одинцовского района в лице
Александра Георгиевича Глады-
шева, Зои Васильевны Абра-
менко и Ивана Васильевича
Ювченко, взаимопонимание и
общие цели с руководством
Федерального агентства по фи-
зической культуре и спорту Рос-
сийской Федерации и Олим-
пийского комитета Российской
Федерации. А конечная  наша

цель – это непреходящие цен-
ности: здоровье нации и авто-
ритет России во всем мире»…

14 июля Дмитрий Погорелов
вручил чемпионам мира — Рева-
зу Гургенидзе и Анне Качаловой
— ключи от новенькой «Нивы-
Шевроле» — подарок от «Покров-
ского» акробатам за победу.

«В ближайшее время все
спортсмены, завоевавшие золо-
то и серебро на проходившем в
Португалии чемпионате мира,
будут награждены ценными по-
дарками. А дальше мы, как и
прежде, будем следовать наше-
му девизу: перед прошлым
склони голову, перед будущим

засучи рукава», — сказал руко-
водитель Центра ветеранов си-
ловых и правоохранительных
ведомств, вице-президент Фе-
дерации спортивной акробати-
ки России Алексей Александро-
вич Пелёвин.

P.S. В следующем номере «Но-
вых рубежей» вы сможете узнать,
умеют ли наши прославленные
ребята-акробаты водить машину,
как принимали российских спорт-
сменов в Португалии, в каком
вузе учится Реваз, в какой ин-
ститут в настоящее время сдает
экзамены Анна…

Ася МИТРОНОВА.
Фото автора.

АКРОБАТАМ ПОДАРИЛИ
«НИВУ-ШЕВРОЛЕ»

В АВГУСТЕ
САМОЕ ТЁПЛОЕ МОРЕ!

ОТДЕЛ МОЛОДЕЖНЫХ программ и органи-
заций комитета по делам молодежи, культуре
и спорту администрации Одинцовского рай-
она приглашает родителей детей, имеющих
право на социальные льготы, приобрести пу-
тевки на четвёртую смену в детский оздоро-
вительный лагерь «Солнечный» (г. Анапа) со
2 по 25 августа.

Для детей родителей-инвалидов стоимость
путевки с проездом составит 1050 рублей.

Для детей из многодетных, малоимущих се-
мей; одиноких родителей; не получающих али-
менты; получающих пенсию по утере кормиль-
ца; зарегистрированных безработными – 4300
рублей.

Для детей-сирот и детей, находящихся
под опекой (попечительством), для детей,
признанных в установленном порядке нуж-
дающимися в государственной поддержке,
— БЕСПЛАТНО.

При обращении необходимо представить
документы социальной защиты, подтверждаю-
щие наличие льгот.

Справки по телефонам: 596-95-57, 596-13-03.

В ИЮЛЕ Министерство транспорта РФ при-
ступило к реализации пилотного проекта по
использованию систем автоматизированного
контроля за соблюдением скоростного режима.

Для этого на отрезке с 45 по 62 километр
Минского шоссе началась установка измери-
телей скорости, которые смогут фиксировать
нарушение при превышении разрешенной ско-
рости более чем на 10 процентов.

«Если инспектор ГИБДД может контролиро-
вать скорость автомобилей лишь выборочно, то
новая система позволит фиксировать ее у всех
автомобилей, двигающихся по этому участку
дороги», — сказал глава Минтранса РФ Игорь
Левитин. Однако, по словам министра, для того,
чтобы этот механизм заработал в полную силу,
необходимо внести соответствующие изменения
в законодательство страны.

Пока же информация о нарушениях будет
собираться в Федеральной службе по надзо-
ру в сфере транспорта. Как эти сведения
будут использоваться в дальнейшем — пока не
понятно.

ВАШУ СКОРОСТЬ
ИЗМЕРИТ РОБОТ

НУЖЕН
КОМИССИОННЫЙ
МАГАЗИН

Я ПОМНЮ ВРЕМЕНА, когда
в Одинцове работал комисси-
онный магазин. Как же он по-
могал населению! Бывало,
сдашь вещь на продажу пос-
ле предварительной оценки –
и никаких проблем. Прихо-
дишь потом в магазин только
за своими деньгами. Понятное
дело, что за эту услугу мага-
зин брал себе какой-то про-
цент. Это правильно. Все
было организовано по уму. А
сейчас… Если у вас залежа-
лись какие-то вещи или обно-
ва не подошла (разонрави-
лась), что будете делать? Вы-
кидывать? Вроде жалко. Ведь
вещь могла бы еще кому-то
послужить не один год. У
меня, к примеру, есть нема-
ло совершенно новых вещей
(от чайника до строительных
материалов). Думали приго-
дятся, но оказались лишними.
Пыталась кое-что продавать с
рук на улице. Было стыдно.
Гоняла милиция, и правильно:
зачем город превращать в
барахолку. Нашла вроде вы-
ход — стала давать объявле-
ния через газету. Кое-что рас-
продала, но о комиссионном
магазине по-прежнему меч-
таю. И не я одна. Сколько у
нас в городе молодых мам! В
комиссионном магазине они
могли бы покупать коляски,
игрушки, одежду. Ведь дети
так быстро растут! Пусть это
будет не магазин, а... палат-
ка. Вон их сколько в городе с
однотипным и не всегда каче-
ственным товаром. Ну хоть
одну палатку сделайте комис-
сионной!

С уважением и надеждой
пенсионерка Тамара

Васильевна УЛЬЯНОВА.
К ней присоединяются

Н. НИКИТИНА, З. ПОЛУХИНА
и др. одинцовцы.

…И ВНОВЬ ПРИДЁМ
К МЕМОРИАЛУ

УВАЖАЕМАЯ РЕДАКЦИЯ! Часто бы-
вая в с. Аксиньино, наблюдаю актив-
ную деятельность местного руковод-
ства по работе с населением по вос-
питанию молодежи. В культурно-
спортивном оздоровительным центре
устроена выставка юных художников,
в библиотеке растет число читате-
лей. Отрадна забота местной власти,
сотрудников центра о ветеранах Ве-
ликой Отечественной войны, тружени-
ках тыла. Для них не только в памят-
ные дни, а постоянно проводятся
встречи с молодежью, поездки по
памятным местам. Староста села Ак-
синьино Александр Галкин устроил
одному из ветеранов – Сергею Алек-
сандровичу Анисимову – встречу с
журналистами «Новых рубежей» в
день его 55-летия совместной жизни
с супругой Ниной Ивановной. Затем
на первой полосе районки появился
снимок «голубей» на склоне лет, сто-

ящих у забора их дома. Память на
всю оставшуюся жизнь!..

В Аксиньине, как нигде, помнят и
тех, кого с нами нет, кто не вернулся
с войны. Установлены памятник пав-
шим на полях сражений односельча-
нам, монумент труженицам тыла. Ме-
мориал содержится в надлежащем
состоянии. В памятные дни здесь
проводятся митинги, собираются жи-
тели Аксиньина и соседних населен-
ных пунктов.

Приближается 65-летие начала раз-
грома немцев под Москвой. Жители
Аксиньина и близлежащих сел и дере-
вень вновь придут к мемориалу, чтобы
возложить цветы и сказать слова бла-
годарности и павшим, и живым, всем
тем, кто отстоял, защитил рубежи на-
шей Родины в годы Великой Отече-
ственной войны.

Иван Егорович ЩУКИН,
полковник в отставке.
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ТЕМА ДНЯ

РОДНИКИ КУЛЬТУРЫ

В  РАЙОНЕ  ВСЁ  СПОКОЙНО…
С  НИТРАТАМИ

 Каждому обывателю знакомо свойство овощной продукции, пресыщенной азотис-
тыми удобрениями, вызывать желудочно-кишечные расстройства. И хорошо, если
этот опыт вынесен не из собственной потребительской практики.

По свидетельству специалистов, пищевые отравления, вызванные применением нит-
ратов и нитритов, возникают в связи с нерациональным использованием азотистых
удобрений и пестицидов, что приводит к их накоплению и превращению в высоко-
токсичные соединения — N-нитрозамины. Наибольшая концентрация нитратов встре-
чается в зелени, овощах, особенно корнеплодах, бахчевых культурах.

ЧЕМ ЖЕ СТРАШНЫ НИТРИТЫ И НИТРАТЫ?
МЕХАНИЗМ губительного

действия нитритов на орга-
низм человека заключается в
их химическом взаимодей-
ствии с гемоглобином крови и
образованием вещества метге-
моглобина, который (в отличие
от гемоглобина) не способен
связывать и переносить кисло-
род. Развивается клиническая
картина гипоксии (кислород-
ной недостаточности). Острые

отравления возникают при од-
норазовой дозе 200-300 мг, а
употребление внутрь  300-2500
мг нитрита способно вызвать
летальный исход.

Наряду с клиническими про-
явлениями интоксикации
(обильное потение, синюш-
ность кожи, одышка, головок-
ружение) хроническое воздей-
ствие нитритов приводит к
снижению в организме вита-

минов А, Е, С, группы В, что
уменьшает устойчивость орга-
низма к воздействию различ-
ных факторов, в том числе
онкогенных. Нитраты, в отли-
чие от нитритов, не обладают
выраженной токсичностью. Ос-
новной мишенью действия
больших доз нитрата являют-
ся ядра печеночных клеток –
гепатоцитов. Также нитраты
негативно влияют на нуклеино-
вый обмен и у беременных –
на формирующийся плод.

Острые отравления у людей

наблюдаются при случайном
приеме 1-4 граммов нитратов.
Доза 8-14 граммов может ока-
заться смертельной. Характер-
но, что в парниковой зелени
нитратов содержится больше:
это объясняется интенсивным
удобрением почвы и недоста-
точным освещением.

Что интересно, содержание
нитратов в пищевых продуктах
может возрастать по мере их
хранения. Словом, нитраты
«умеют» накапливаться «само-
стоятельно» с помощью специ-

фических микробов, развиваю-
щихся в продукте и способных,
говоря  научным языком, «вос-
станавливать» нитраты.

Как же по возможности све-
сти к минимуму  риск  нитрат-
ного или нитритного отравле-
ния? Не так сложно. По свиде-
тельству специалистов, при ку-
линарной обработке продуктов
содержание в них нитратов
снижается: при очистке, мытье,
вымачивании — на 15 процен-
тов, при варке — до 80 про-
центов.

КАК С НИТРАТАМИ НА НАШИХ РЫНКАХ?
ВПРОЧЕМ, местных  потребите-

лей овощной  продукции, предпо-
читающих отовариваться на «офи-
циальных» торговых точках, можно
успокоить. По результатам анализов

специалистов,  для одинцовцев
риск отравиться нитратами или
нитритами  в целом невелик. Содер-
жание  азотистых соединений в про-
дуктах,  реализуемых на рынках на-

шего района, не превышает нормы.
  В доказательство – конкретика.

Исследования плодоовощной продук-
ции на соответствие требованиям бе-
зопасности по содержанию нитратов,
проведенные сотрудниками ТО ТУ
Роспотребнадзора  на рынках Один-
цовского района в июне этого года:

«Одинцовское
подворье»

Наименование
продукта

Свекла
Картофель
Лук-репка
Капуста
белокочанная
Капуста цветная

Обнаруженная
концентрация
нитратов, мг/кг

747
110
36,6
75

91,9

ПДК (предельно
допустимая
концентрация)

1400
250
80
900

900

Рынок в Кубинке

Наименование
продукта

Свекла
Картофель
Лук-репка
Капуста
белокочанная
Огурцы
грунтовые
Томаты

Обнаруженная
концентрация
нитратов, мг/кг

351
59,7
36,6
96

38,5

менее 29,7

ПДК (предельно
допустимая
концентрация)

1400
250
80
900

150

300

Рынок в Голицыне

Наименование
продукта

Свекла
нового урожая
Капуста
белокочанная
Кабачки

Обнаруженная
концентрация
нитратов, мг/кг

377

60,7

80

ПДК (предельно
допустимая
концентрация)

1400

900

400

Рынок в Жуковке

Наименование
продукта

Огурцы
парниковые
Огурцы
грунтовые

Обнаруженная
концентрация
нитратов, мг/кг

36,6

60,7

ПДК (предельно
допустимая
концентрация)

400

150

Подготовила Елена МОРОЗ.

ПО ПОДМОСКОВЬЮ
ШАГАЕТ КИНОФЕСТИВАЛЬ

9 июля в Коломне стартовал кинофестиваль «Премьера Подмоско-
вья». 14 июля он был встречен в Рузе, 24 июля его ждут в Ногинском
районе, а 31 июля — в Одинцовском.

Корреспондент «Новых рубежей» побывал на пресс-конференции в
редакции газеты «Московский комсомолец», на которой присутство-
вали министр культуры правительства Московской области Галина
Ратникова, вице-президент кинофестиваля, заслуженная артистка
России Ольга Будина и генеральный продюсер кинофестиваля Вячес-
лав Шмыров.

• Министр культуры правительства Московской об-
ласти Галина Ратникова.

ГАЛИНА РАТНИКОВА расска-
зала о том, с какими целями
организован фестиваль. По
сути дела, ставится задача воз-
рождения системы кинопоказа,
когда фильмы «крутили» бук-
вально в каждом сельском клу-
бе. Конечно, сделать это в век
видеомагнитофонов и DVD-пле-
еров нелегко, но речь идет о
том, чтобы оснастить учрежде-
ния культуры области совре-
менной техникой, позволяющей
показывать фильмы в большом
формате с цифровых носите-
лей. И это ещё не всё. Многие
помнят, каким оглушительным
успехом в прежние времена
пользовались так называемые
авторские вечера с участием
артистов, режиссеров, киносце-
наристов. Их любили не толь-
ко жители сёл, деревень и го-
родов, их обожали и сами
звёзды киноэкрана. Экспери-

менты показали – люди с ог-
ромным энтузиазмом относятся
к идее возрождения такой тра-
диции. Как инструмент дости-
жения этих действительно за-
мечательных целей и был выб-
ран кинофестиваль, проходя-
щий на земле Подмосковья уже
во второй раз. В прошлом году
открытие состоялось в городе
Раменское, а сам фестиваль
проходил в семи районах. В
этом году он пройдет в пяти
районах, но с более насыщен-
ной программой. Фестиваль
планируется сделать ежегод-
ным. Эту идею поддерживают
правительство Московской об-
ласти и губернатор Борис Гро-
мов.   

Вячеслав ШМЫРОВ расска-
зал о программе предстояще-
го фестиваля, в рамках кото-
рой актрисой Екатериной Вули-
ченко и режиссером Владими-

ром Икановым будет представ-
лен фильм “Фартовый”. Будут
показаны картины “День де-
нег”, «Прорыв». Продюсер зна-
менитого мультсериала «Сме-
шарики» Александр Герасимов,
живущий в Ногинске, предста-
вит творчество своей группы в
рамках большой номинации
“Наше новое детское кино”, в
которой выступит также Григо-
рий Гладков. Будет «Ералаш»,
будет показана новая игровая
картина для подростков “Кос-
теника — время лето”. А актер
театра “Моссовета” Александр
Леньков представит фильмы из
уникального анимационного
проекта «Гора самоцветов». Ре-
жиссер Александр Велединс-
кий представит в рамках про-
граммы “Клубный сеанс”
фильм “Русская”.   В рубрике
“Ностальгия” Дмитрий Харать-
ян представит картину “Атлан-

тида”. Евгений Герасимов в
Рузе представит фильм
“Смерть Таирова”. Елена Цып-
лакова представит картину “На
тебя уповаю”. А откроется фе-
стиваль фильмом Николая До-
сталя “Коля — перекати поле”,
съемки которого частично про-
ходили в Коломне. На открытии
выступит Валерий Золоту-
хин.    

Особый интерес СМИ Один-
цовского района, присутство-
вавших на пресс-конференции,
вызвало выступление нашей
землячки Ольги БУДИНОЙ:

— Я впервые приглашена
представлять фестиваль и
очень рада, что фестивальное
движение охватывает малые го-
рода. Я все свое детство и
юность, до окончания театраль-
ного вуза, прожила в городе
Одинцово. И сейчас, после
рождения ребенка, опять туда

переехала. Это очень красивый
город. Фестиваль будет прохо-
дить на трех площадках. Жите-
ли моего города смогут по-
смотреть картины, которые
могли бы и не увидеть. Может
быть, эти фильмы и не дошли
бы до проката. Замечательная
традиция — творческие встре-
чи. В рамках фестиваля она
опять возрождается. Думаю,
зрители будут необычайно это-
му рады. С большим удоволь-
ствием и нетерпением ожидаю
приезда фестиваля в свой
родной город.

 Как мы уже писали, про-
граммы фестиваля пройдут в
новом Доме культуры в посёл-
ке Барвиха и в культурно-
спортивном центре «Солнеч-
ный» в Одинцове. Станет фес-
тивальным и кинотеатр
«Юность» — особую благодар-
ность Галина Ратникова выска-
зала владельцам частных сис-
тем кинопроката, которые, тем
не менее, с большой охотой от-
кликнулись и поддержали идею
проведения кинофестиваля. По-
благодарила и глав районов,
принимающих фестиваль.

В Одинцовском районе фес-
тиваль финиширует. И это тоже
почётно. Такое право было пре-
доставлено нашему району в
связи со столетием со дня
рождения великой  актрисы
Веры Петровны Марецкой. Она
москвичка, но родилась в Бар-
вихе, где её родители снима-
ли дачу.

Александр ЛЫЧАГИН.
Фото автора.
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ВОЗВРАЩАЯСЬ К НАПЕЧАТАННОМУ

ПРИГЛАСИТЕЛЬНЫЙ БИЛЕТ

22 июля будет проведен первый этап проекта «Наследие» — «Одинцовские древности»

СУББОТНИК НА ОДИНЦОВСКИХ КУРГАНАХ
АВТОРЫ проекта — участники

клуба исторической реконструк-
ции «Вольная дружина «Яро-
вит» и бойцы одинцовского
поискового отряда «Китежъ»
обратили внимание на плачев-
ное состояние памятников архе-
ологии на территории Один-
цовского района и их охрану. В
частности — на  уникальные
курганные комплексы XI–XII ве-
ков, расположенные в бассейне
реки Самынка (Подушкинское
лесничество).

 Большинство одинцовцев
даже не предполагают, что по
соседству с ними находятся
такие древние памятники куль-
туры федерального значения.
Курганные насыпи, нарушенные
грабительскими раскопками,
обычно принимают за «фран-
цузские могилы» или остатки
землянок времён Великой Оте-
чественной войны. Сегодня тер-
ритория курганного комплекса

служит местом туристских сто-
янок, захламляется. Насыпи, ко-
торые тысячу лет назад возво-
дили славянские племена над
могилами своих усопших соро-
дичей — наших предков, посте-
пенно разрушаются…

Мы выступаем с инициати-
вой проведения субботника на
территории памятников архео-
логии.

Акция будет проходить при
поддержке и научной консуль-
тации Звенигородского исто-
рико-архитектурного и художе-
ственного музея, Государствен-
ного историко-литературного
музея-заповедника А.С Пушки-
на при содействии отдела мо-

лодёжных программ и органи-
заций комитета по делам мо-
лодёжи, культуре и спорту ад-
министрации Одинцовского
района, Одинцовского детского
оздоровительно-экологического
центра «Турист», Подушкинско-
го лесничества.

В мероприятии примут уча-
стие представители молодёж-
ных общественных объедине-
ний «Наше будущее – Экопо-
лис Одинцовский», «Новые
люди» (г. Голицыно), школь-
ники, студенты, сотрудники
администрации, работники
лесничества, жители города и
района. В программе мероп-
риятия: краткое сообщение

организаторов о проблемах
охраны и современного состо-
яния памятников археологии,
исторический экскурс, уборка
бытового мусора на террито-
рии курганных комплексов,
обед, представление моло-
дёжных общественных органи-
заций — участников акции,
презентация молодёжных про-
ектов, имеющих историко-
культурное значение, показа-
тельное выступление участни-
ков клуба исторической рекон-
струкции «Вольная дружина
«Яровит», примерка доспехов,
фотографирование, общение,
отдых на природе.

Приглашаем для участия в

акции всех желающих и нерав-
нодушных. Просьба заранее
заявить о своём участии и ко-
личестве людей.

Сбор участников 22 июля в 8
часов 30 минут на опушке леса
напротив госпиталя (пересече-
ние Красногорского шоссе и ул.
Маршала Бирюзова). Одеться
по погоде, с собой иметь запас
провизии.

Вопросами организации и
участия занимается руководи-
тель поискового отряда «Ки-
тежъ», научный сотрудник
Звенигородского музея Антон
КУЗНЕЦОВ. Тел.: 259-17-20,
8-926-101-01-96. E-mail: po-
kitez@yandex.ru. ICQ: 338148437.

КОЛЛЕКТИВ 25-го Центрально-
го военного клинического госпи-
таля Ракетных войск стратегичес-
кого назначения горячо и сер-
дечно поздравляет с 90-летием
первого начальника госпиталя,
участника Великой Отечественной
войны, ветерана Вооруженных
сил, заслуженного врача Россий-
ской Федерации, полковника ме-
дицинской службы в отставке
Илью Федоровича КУБАТКИНА.

Всю свою сознательную жизнь
Илья Федорович посвятил благо-
родному делу – сохранению здо-
ровья защитников Отечества. Он
прошел славный путь от слушате-
ля Военно-медицинской академии
имени С.М. Кирова до начальни-
ка одного из ведущих лечебно-
профилактических учреждений
Вооруженных сил.

На всех должностях, в суровые
годы Великой Отечественной
войны и в годы мирного труда,
его отличали высокий професси-
онализм, примерное выполнение
врачебного долга, большие орга-
низаторские способности, чуткое
и доброжелательное отношение к
людям.

За заслуги перед Родиной Илья
Федорович награжден орденами
Красного Знамени, Отечественной
войны I-й степени, четырьмя ор-
денами Красной Звезды и мно-
гими другими наградами.

Его громадный опыт военного
медика, приобретенный в годы
Великой Отечественной войны и
в мирной жизни, особенно ярко
проявился при строительстве и
формировании созданного в 1962
году на базе Главного военного
клинического госпиталя имени
Н.Н. Бурденко Центрального во-
енного госпиталя Ракетных войск
(строительство госпитального
комплекса происходило на Вла-
сихе, где в настоящее время
размещена 7-я Центральная по-
ликлиника).

В самый трудный период ста-
новления госпиталя (с 1962 по
1972 годы), с учетом ввода в
строй, Илья Федорович сделал
все возможное, чтобы госпиталь
стал одним из лучших многопро-
фильных клинических военно-ме-
дицинских учреждений нашей
страны.

Командование, личный состав
госпиталя и бывшие сослуживцы
желают юбиляру и его близким
доброго здоровья, счастья, се-
мейного благополучия и долгих
лет жизни.

Начальник 25	го Центрального
военного клинического

госпиталя Ракетных войск
стратегического назначения,

заслуженный врач Российской
Федерации, полковник

медицинской службы
В. КАРПАЛОВ.

ПОЗДРАВЛЯЕМ!

КРИМИНАЛ

БОМЖОВСКИЙ
«БОЕВОЙ АРСЕНАЛ»

12 ИЮЛЯ в 8.50 вблизи мусорного
контейнера на улице Вокзальной в
Одинцове сотрудниками 1 ГОМ с целью
проверки личности был задержан  47-
летний гражданин без определенного
места жительства. В ходе личного дос-
мотра у задержанного были изъяты че-
тыре боевых патрона от автомата Ка-
лашникова 7,62-мм калибра. Наличие в
собственном кармане боеприпасов бро-
дяга объяснил незатейливо: нашел на
свалке и взял «просто так».  «Понравив-
шаяся» бомжу находка, судя по всему,
обойдется ему лишением свободы: воз-
буждено уголовное дело по статье 222
УК РФ «Хранение боеприпасов».

ПОМОЙКИ «КИШАТ»
ПАТРОНАМИ?

ДНЕМ РАНЕЕ в ходе оперативно-про-
филактических мероприятий, проводи-
мых сотрудниками 1 ГОМ,  у дома №139
по Можайскому шоссе в Одинцове был
задержан другой «хранитель боеприпа-
сов» — молодой местный житель. У
него было обнаружено пять малокали-
берных патронов. Их наличие у себя
гражданин объяснил традиционно – «на-

шел на помойке». Возбуждено уголовное
дело.

«ЯМАХУ» — ЗА МОБИЛЬНИК
10 ИЮЛЯ жертвой мошеннической

уловки в стиле «цыганского конокрад-
ства» стал 27-летний одинцовец, неде-
лей раньше  давший объявление о про-
даже мотоцикла «Ямаха». Покупатель
отыскался по объявлению сравнительно
быстро. В  условленное время (23.30)
продавец и потенциальный покупатель
встретились у входа в «Макдоналдс» в
Одинцове. Одобрительно оценив «эксте-
рьер железной лошадки»,   покупатель
попросил  хозяина мотоцикла дать ему
возможность испытать товар  в дей-
ствии, прокатиться пару раз вокруг
«Макдоналдса» . Для убедительности «в
залог» хитрец предложил доверчивому
продавцу «пока подержать» его мобиль-
ный телефон.

Получив согласие,  аферист  лихо
«оседлал» «Ямаху», стремительно выле-
тел на Можайское шоссе  и «с ветер-
ком» взял курс на столицу. Когда по-
терпевший от мошеннической выходки
гражданин смекнул, что обманут, лов-
кача и след простыл. Как выяснилось
впоследствии, малоценный для угонщи-
ка мобильник был  заряжен  заблоки-
рованной картой. Милиция ведет поиск
преступника.

КРАЖА ПОД ШУМ ВОДЫ
КВАРТИРУ ОБОКРАЛИ, пока хозяин при-

нимал душ.
11 июля в квартиру дома №14 по буль-

вару Л. Новоселовой в Одинцове путем
подбора ключей проникли неустановлен-
ные злоумышленники и похитили  личные
вещи владельца жилплощади, который в
момент воровского «визита» принимал
душ в собственной ванной и из-за шума
воды не слышал звуков вторжения. Объек-
тами воровского внимания стали DVD-
плеер зарубежного производства, барсет-
ка с документами и деньгами (три тыся-
чи рублей). Беспрепятственно поживив-
шись имуществом «гостеприимного» хозя-
ина, злодеи скрылись в неизвестном на-
правлении. Проводится расследование.

РАСКРЫТО ВЕСЕННЕЕ
ОГРАБЛЕНИЕ

10 ИЮЛЯ сотрудники одинцовской ми-
лиции раскрыли уличный грабеж, совер-
шенный 25 апреля этого года у дома №15
по Можайскому шоссе: у подростка был
вырван из рук сотовый телефон. За со-
деянное задержан 28-летний житель 1-го
микрорайона г. Одинцово.

Информация предоставлена
 1	м отделом милиции г. Одинцово.

Подготовила Елена МОРОЗ.

НОМЕР ОДИН, А ВОЗМОЖНОСТИ РАЗНЫЕ
В одном из прошлых номеров «Новых рубежей»
был опубликован список маршрутов автобусов,
курсирующих на территории района, на которых
осуществляется реализация мер социальной под-
держки представителям  льготных категорий. Се-
годня, по просьбам читателей,  мы публикуем
дополнение к данному материалу.

 МНОГО  НЕДОРАЗУМЕНИЙ
у одинцовских пассажиров
продолжает вызывать тот факт,
что система реализации льгот
на разных автобусах, курсиру-
ющих по маршруту № 339
(Москва, Киевский вокзал –
станция Одинцово), различает-
ся. Почему в одних автобусах
предоставляется два льготных
пассажирских места на одну
поездку, а в других — четыре?
Разница обусловлена объектив-
ным фактором. Это связано с
тем, что разные автобусы при-
надлежат разным предприяти-
ям – соответственно государ-
ственному и коммерческому. И
предоставление двух «дополни-
тельных» льготных мест на
одну поездку в автобусах, при-
надлежащих компании «ООО
«Автолайн», по словам сотруд-
ников этой компании, есть не
обязанность, но «акт доброй
воли» руководства данного

коммерческого предприятия.
Основываясь на информации,
полученной у компетентных лиц,
мы даем краткое разъяснение
по данному вопросу.

Для того, чтобы в дальней-
шем исключить недоразумения
и конфликты пассажиров и во-
дителей, мы призываем пасса-
жиров быть внимательнее и
обращать внимание на то, ка-
кая надпись нанесена на кор-
пусе  автобуса: «Мострансавто»
или «Автолайн».

Так, в автобусах №339, при-
надлежащих предприятию
«ГУП МО Мострансавто»
(Одинцовское ПАТП), промар-
кированных соответствующей
надписью, предоставляется два
льготных места на одну поез-
дку для представителей следу-
ющих льготных категорий: уча-
стников Великой Отечествен-
ной войны, бывших малолетних
узников фашизма, реабилити-

рованных, а также бывших
жителей блокадного Ленингра-
да — при предъявлении соот-
ветствующего льготного удос-
товерения.

А в автобусах № 339, при-
надлежащих компании «ООО
«Автолайн», и, соответственно,
помеченных надписью «Авто-
лайн», предоставляется четыре
льготных пассажирских места
на одну поездку (при предъяв-
лении пассажиром льготного

удостоверения и документа с
фотографией, удостоверяюще-
го личность) – для представи-
телей всех льготных категорий.

Для  получения  более
подробной информации по
вопросу проезда льготников
на маршруте № 339 обра-
щаться по телефонам: Один-
цовское ПАТП — 593-02-66
(отдел пассажирских пере-
возок), ООО «Автолайн» —
980-91-25.
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В ПРОДОЛЖЕНИЕ ТЕМЫ ЛЬГОТЫ

ЗА ПАРИЖЕМ — МОСКОВСКИЙ РЕГИОН?
В последнее время молодежный экстремизм, проявле-
ния крайних форм агрессии со стороны группировок
доморощенных нациствующих элементов (так называ-
емых скинхедов), толп футбольных фанатов становит-
ся первополосной темой для большинства российских
СМИ. Не замалчивают эту тему и «Новые рубежи».
Наш корреспондент обратился в одну из правоохрани-
тельных служб, которая осуществляет борьбу и прово-
дит предупредительно-профилактическую работу по
противодействию молодежному экстремизму и нацио-
нализму.  Встретился с одним из сотрудников данного
ведомства, давно работающим в этом направлении.  Раз-
говор получился достаточно откровенным. Единствен-
ное, что попросил не разглашать «эксперт» — его имя.

• Ну и что, что цвет кожи разный?!

(Окончание.
Начало в № 53.)

— Был ли хоть
кто - то из руко-
водителей и акти-
вистов группировок
«скинхедов» или
футбольных фана-
тов превентивно
задержан до совер-
шения теми про-
тивоправных дей-
ствий?

— В начале  этого
года в ряде подмосков-
ных городов была пресе-
чена деятельность груп-
пировок «скинхедов». За-
держаны не только их
лидеры, но и основной
костяк этих группирова-
ний. В отношении них
ведется оперативно-
следственная работа.

— А стоит ли вообще раз-
делять группировки «скин-
хедов» и футбольных фа-
натов, либо по большому
счету — это одни и те
же люди, с одними и теми
же взглядами и убеждени-
ями?

— Грань между ними есть и
весьма существенная. Болельщик
приходит на футбол для того,
чтобы болеть за свою команду.
Он, быть  может, никогда в жиз-
ни не брал в руки ни «Майн
Кампф», ни прочую подобную
литературу. И негр, играющий за
его любимую команду и забива-
ющий гол противнику, срывает
его бурные аплодисменты. Что
касается «скинхедов», то эти
группирования не имеют никако-
го отношения к футболу (хотя
чисто внешне простой обыватель
вряд ли сможет отличить их от
футбольного фаната: у обоих
бритая голова, схожий стиль
одежды). В Московском регионе
фанатов, конечно, значительно
больше, чем «скинхедов». При
этом большая часть подростков
- «скинхедов» проживает в рабо-
чих районах, на стыке границ
Москвы и Московской области:
Алтуфьево, Бутово, Бибирево,
Химки, Мытищи.

— Вам не кажется, что
вы сейчас рассказываете не
о Москве, Подмосковье, а о
Париже, который прошлой
осенью сотрясали массовые
молодежные бунты? Там
ведь  также все начиналось
несколько лет назад: бедные
рабочие пригороды и бога-
тые центральные парижс-
кие кварталы. С каждым
годом взаимное отчуждение
и ненависть между этими
двумя мирами нарастает,
и вот достаточно малей-
шего толчка, чтобы улицы
Парижа заполыхали под
ботинками местных
«скинхедов». Не ожидает
ли вскоре то же самое
Москву, а также ряд дру-
гих российских городов?

— Действительно, определен-
ная аналогия напрашивается. Но
все же  молодежные беспоряд-
ки в Париже имеют и другие
причины. Там были и нацио-
нально-религиозный, и этно-
культурный факторы, и ряд дру-
гих моментов. Но, тем не менее,
резкое имущественное расслое-
ние различных групп населения
без сомнения провоцирует по-
добные молодежные беспорядки.

— Кстати, о роли религи-
озного национализма в рос-
сийской молодежной среде.
Насколько велико, по вашей
оценке, влияние подобной
идеологии и идеологов на
различные молодежные
группировки (скажем, тех
же «скинхедов» или сто-
ронников Баркашова и
«РНЕ»)? Не секрет, что
среди активистов «РНЕ»
культивируется, мягко ска-
жем, «неприязнь» к му-
сульманам. Отсюда лозун-
ги типа «Россия — для
русских» и еще чего похле-
ще. Это ведь тоже своего
рода идеология.

— Вспомним нашу недавнюю
историю. Советская армия во-
евала в Афганистане. В стране
образовалась большая группа
граждан – ветеранов афганской
войны. Затем Чечня. Появились
ветераны уже чеченской войны.
На основе анализа российских
СМИ на эту тему некоторые мо-
гут сделать вывод, что в каче-
стве основного противника на-
ших солдат выступают мусульма-
не. Прямого, безразборного не-
приятия мусульман, как носите-
лей идеологии этой религиоз-
ной конфессии, в массовом со-
знании молодежи конечно нет,
но определенные настроения у
некоторых безусловно присут-
ствуют.

— Не являются ли подоб-
ные настроения свидетель-
ством существования в
нашей стране  «русского
религиозного национализ-
ма»?

— Знаете, иногда создается
впечатление, что кому-то выгод-
но, чтобы в СМИ озвучивалась
тема о существовании у нас в
стране не просто русского ре-
лигиозного, а русского право-
славного национализма. Да,
среди активистов молодежных
экстремистских движений дей-
ствительно порой проявляется
религиозная составляющая их
действий и заявлений. Но эта
составляющая – минимальна и
проявляется только у отдельных
лиц, которые сами не только не
являются верующими людьми,
но и не знают элементарных
догматов веры, как христианс-
кой, так и мусульманской, тем
более их различий, что могло
бы лечь в основу религиозной
неприязни.

— Тогда о другой стороне
медали: существуют ли в
Московском регионе мусуль-
манские религиозные экст-
ремистские группировки
или движения, особенно мо-
лодежные? Всем памятны
недавние задержания в
Подмосковье активистов
мусульманской террорис-
тической организации
«Хииз-бут Тахрир».

— Что касается проблем с
мусульманским экстремизмом,
тут я владею информацией в
меньшей степени. Хотя те же
идеологи «Хииз–бут Тахрир»
безусловно работают с мусуль-
манской молодежью. Но ведь
это не так просто по чисто
объективным обстоятельствам.
Скажем, с теми же мигранта-
ми из мусульманских стран
ближнего зарубежья им слож-
но работать, так как они заня-
ты в основном зарабатыванием
денег и не хотят проблем с
властями. Массовое объедине-
ние этих приезжих мусульман-
гастарбайтеров в какие-то эк-
стремистские группировки
представить трудно.  А что ка-
сается общих принципов фор-
мирования неэкстремистских
молодежных мусульманских
группировок в Московском ре-
гионе, то они группируются по
национально-территориальному
принципу, а отнюдь не по прин-
ципу принадлежности к мусуль-
манской религии или течениям
этой религии (шииты или сун-
ниты). Например, молодежные
группы, состоящие из татар и
башкир, практически не контак-
тируют с мусульманскими груп-
пировками выходцев из Чечни
и Ингушетии. Мало того, у них
даже бывают конфликты на по-
чве различного толкования Ко-
рана или по поводу отправле-
ния культовых обрядов.

— В последнее время ши-
роко обсуждается предло-
жение о легализации всех
иностранных гастарбай-
теров, работающих на
российских стройках, рын-
ках и в сфере ЖКХ (двор-
ники, уборщики и так да-
лее). Ваше отношение к
этой инициативе?

— Не вижу ничего страшного
в том, что эти люди получают
регистрацию, статус законного
пребывания на территории Рос-
сии. В этом есть и определен-
ная экономическая выгода для
государства.  Это будет способ-
ствовать укреплению правопо-
рядка, так как известно что не-
легальное их существование яв-
ляется основой для разного рода
правонарушений.

Подготовила

Ася  МИТРОНОВА.

СОЦИАЛЬНЫЕ
«НЕДОЧЁТЫ»

ТЕМА ЛЬГОТ на оплату жилищно-коммунальных услуг про-
должает оставаться актуальной и наболевшей для боль-
шого числа работающих в сельской местности (и посел-
ках городского типа) бюджетников.

 Вступление в действие принятого в марте текущего
года  Закона « О социальной поддержке отдельных кате-
горий граждан Московской области» обоснованно породило
среди наших земляков череду вопросов и недоразумений.

 Дополнительное разъяснение важного момента не по-
вредит никогда. А потому,  чтобы по возможности внести
ясность в ситуацию,   мы решили побеседовать со  спе-
циалистом.

Поясняет ситуацию Елена ЕФИМЕНКО – заместитель
заведующего отделом социальных гарантий Одинцовского
управления социальной защиты населения:

— Начнем с того, что вышеуказанный Закон (касающий-
ся социальных работников, работников государственных
и муниципальных учреждений культуры, врачей, прови-
зоров, среднего и младшего медперсонала, а также ра-
ботников медучреждений не из числа медработников,
педагогов и сотрудников госветслужбы) распространяет
льготу на те правоотношения, которые начали действовать
с января 2006 года. То есть, если льготник пришел к нам
в июне, он имеет право произвести перерасчет своих
коммунальных услуг с учетом существующей у него льго-
ты с января 2006 года.  Данное правило действует лишь
в отношении тех лиц, которые не имели льготного осно-
вания до момента выдачи справки о принадлежности его
к конкретной льготной категории: часто бывает так, что у
человека сразу несколько льготных категорий. Такой «раз-
носторонний льготник» может сделать перерасчет с того
момента, когда он осуществит заявительный порядок льгот
(то есть, с момента выдачи ему соответствующей справ-
ки).

Напомню, что меры социальной поддержки, предусмот-
ренные вышеупомянутым Законом, распространяются и на
нетрудоспособных членов семьи льготника.

—  Немало недоразумений среди бюджетников, при-
выкших считать себя «сельскими», породило измене-
ние  статуса некоторых населенных пунктов райо-
на. Как известно, Кубинка и Голицыно в прошлом году
изменили свой статус, превратившись из поселков в
города. В связи с этим какие принципиальные напо-
минания вы сочли бы нужным сделать, на каких  де-
талях  следует сфокусировать внимание льготников?

— Действительно, рядовому обывателю зачастую труд-
но бывает понять все нюансы закона. Так, как явствует
из его текста, чтобы иметь право на  льготу, должны
быть выполнены   два обязательных, объединяющих все
эти вышеперечисленные категории условия, – это  ра-
бота  и местожительство гражданина  в сельском  насе-
ленном пункте  или поселке городского типа. А вот для
такой категории, как педагогические работники,  для
получения права на эту льготу есть одно единственное
условие – чтобы он работал в сельской школе (при этом
проживать может и в городе). Приобретение  Кубинкой
и Голицыным статуса  городов не дает права   учите-
лям, бывшим доныне сельскими, воспользоваться этой
льготой. Люди, работающие в этих населенных пунктах и
получавшие в 2005 году компенсационные выплаты, те-
перь по причине  превращения поселков в города будут
оплачивать жилищно-коммунальные услуги полностью, так
как  школы, в которых они работают, превратились из
городских в сельские.

— Выходит, голицынских и кубинских педагогических
работников  как бы ненароком «обидели». Очень хо-
телось бы надеяться, что  местные власти  най-
дут возможность  как-то компенсировать этот ущерб
на «локальном» уровне…

— Не  исключено,  но пока об этом рано говорить.
Закон есть закон, и ему приходится следовать.

  Важно напомнить и об условиях реализации мер соц-
поддержки пенсионерам – бывшим учителям. Необходи-
мые условия для того, чтобы  представители этой катего-
рии  могли воспользоваться вышеупомянутой льготой —
наличие к моменту выхода на пенсию стажa не менее де-
сяти лет и получение компенсационных выплат до 1 янва-
ря 2006 года.

 — Елена Викторовна, среди обращений читателей
много  вопросов о том, почему  льгота  «обошла»
сотрудников большинства  аптек. Конкретизируйте
ситуацию.

— Дело в том, что сейчас в Московской области прак-
тически не осталось аптек, находящихся в муниципальном
или государственном подчинении — у большинства из них
статус унитарных предприятий. А сотрудникам учреждений
с такой формой собственности по закону льгота не пре-
дусмотрена.

— Куда следует обращаться гражданам за более де-
тальными разъяснениями по вопросам реализации мер
социальной поддержки?

— Телефон отдела реализации социальных гарантий
Одинцовского управления социальной защиты населения
– 593-54-62.

Беседовала Елена МОРОЗ.
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ОФИЦИАЛЬНО

В ГОСТИНОЙ «НОВЫХ РУБЕЖЕЙ»

Имя известного российского политолога, члена Обществен-
ной палаты при Президенте РФ, профессора МГИМО Анд-
роника МИГРАНЯНА хорошо известно в общественных и
политических кругах во всем мире. К его мнению прислуши-
ваются и, прежде всего, к прогнозам, связанным с будущим
развитием России и мировых государств. Сегодня у наших
читателей появилась возможность услышать их, что называ-
ется, из первых уст.

«МОЯ АУДИТОРИЯ —
ЭТО НАШ НАРОД»

— Андроник, откровенно говоря,
районным журналистам не часто
приходится общаться с политоло-
гами. Мы, конечно, тоже сморим
телевизор и читаем газеты. Но
все-таки  до провинции эхо гло-
бальных проблем, которые всегда в
поле вашего зрения, докатывается
медленно, и поэтому кажется, что
касаются они нас постольку-по-
скольку. Сразу хочется вспомнить
старую русскую пословицу про му-
жика, который пока гром не про-
гремит, не перекрестится… Как
вы считаете, это наше российское
качество помогает или мешает об-
ществу, стремящемуся к лучшим
переменам?

— Россия сейчас становится все бо-
лее и более похожей на другие разви-
тые западные страны. Вместо того, что-
бы заниматься собственными проблема-
ми и улучшать собственную жизнь, мы
постоянно думаем о мировых делах и
мировых проблемах. У Андрея Битова
есть такое известное выражение, кото-
рое мне очень нравится, о том, что в
России надо быть постоянно озабочен-
ным судьбою Пизанской башни. И не-
важно, что  забор наперекосяк и крыша
дома течет: русский мужик сидит и раз-
мышляет —  упадет она или не упадет
и о том,  как спасти человечество. И все-
таки я думаю, что все мы постепенно
меняемся, начинаем мыслить по-друго-
му. Кстати, все нормальные люди во
всем мире  в первую очередь читают
именно местные газеты, занимаются
местными делами. Потому что это непос-
редственно связано с жизнью и пробле-
мами их семьи, детей, безопасностью
или небезопасностью окружающей сре-
ды. Ну а, может быть, уже во вторую
очередь более активно интересующиеся
люди обсуждают общенациональные или
международные новости, читают цент-
ральные газеты.

— И все-таки политолог — это
что-то из области необычного.

— Политолог — это профессия и од-
новременно  определенная отрасль на-
уки. О людях этой профессии сложи-
лось не совсем правильное мнение, по-
тому что оно складывается только из
того, что они видят на экране телеви-
зоров. А там затрагивается текущая по-
литическая аналитика и немножко поли-
тическая социология. И даже вопрос
рейтингов политических партий, рейтин-
гов отдельных партийных политиков —
это тоже лишь небольшой раздел поли-
тологии. Существуют теоретические раз-
делы, которые мало кому известны, осо-
бенно простому гражданину. Собствен-
но они ему и не нужны. Но несомненно
— в том, что действительно всеми час-
то обсуждается — политическая рефор-
ма, проблемы внутренней и внешней по-
литики — именно политолог больше всех
разбирается. Потому что  более солид-
но подготовлен.

— Проводя какой-то серьезный
анализ, вы исходите из собствен-
ной жизненной позиции или ваше

мнение  формируют законы, кото-
рые вы досконально изучили?

— Вы сразу можете отличить на эк-
ране oдного  политолога от другого. Как
раз по тому, кто из них несет отсебя-
тину, а кто изучил науку. У нас многие
политологи  несут отсебятину.  Им про-
сто кажется, что все должно быть так,
а не иначе! Именно поэтому я постоян-
но не просто говорю, а настаиваю,  что
политология — это такая же наука,  как
химия или физика. Здесь   нельзя ос-
новываться, высказывая свои суждения,
на здравом смысле или житейском опы-
те.  Для того, чтобы всерьез разобраться
в вопросе о том, как развиваться тако-
му государству, как Россия, необходимо
знание всей исторической литературы
на эту тему. Тогда будет понятнее,  что
России лучше.

— Андроник, раз уж мы начали с
поговорок, то скажите, пожалуй-
ста, а у армянского народа есть
на этот счет похожая поговорка?

— У армянского народа не может быть
такой поговорки  по одной простой при-
чине: для армян в течение тысячелетий
гром над головой гремит постоянно. А
это значит, надо быть постоянно гото-
вым креститься. В течение тысячелетий
такие события, как потеря государствен-
ности, невозможность обеспечения нор-
мальной и безопасной жизни для лю-
дей, конечно же, наложили серьезный
отпечаток на национальную психологию
и характер. Можно вспомнить замеча-
тельные и оптимистичные русские сказ-
ки про Иванушку-дурачка, который дол-
го лежит на печи и ждет, пока  каким-
то чудом он не станет богатым,  могу-
щественным да и принцесса вдруг влю-
бится в него.  Увы, такое бывает только
в сказках. Армянскому народу судьбою
было так уготовано, что ему никогда не
приходилось надеяться на чудо. Он вы-
нужден был постоянно думать о том, как
спасаться от всяких невзгод и неприят-
ностей, потому что Армения была тер-
риторией, где проходили великие и
малые войны, сталкивались цивилиза-

ции, культуры и государства. И поэтому
особенно не подождешь: надо было при-
нимать жизненно важные решения, на-
ходить себе прибежище, работу, чтобы
обеспечить семью, создать  культурный
и духовный очаг. Это всегда было ха-
рактерной особенностью армянина.

— Когда вы в последний раз были
в Армении?

— Месяц назад, когда проходил Все-
мирный армянский конгресс. В связи с
многочисленными конфликтами на Кав-
казе решено было собрать армян, азер-
байджанцев, турок, персов, пригласить
на этот форум ученых экспертов из Рос-
сии и других стран и попытаться вы-
яснить, что,  собственного говоря,  раз-
деляет эти народы,  создает конфлик-
ты между государствами. И что могут
сделать институты гражданского обще-
ства для того, чтобы создать атмосфе-
ру большего доверия и способствовать
по мере возможности разрешению этих
конфликтов.

— Известно, что ваша позиция на
этом форуме имела важное значе-
ние. Наверное, вам, как армянину,
легче найти нужные слова при раз-
говоре на эту тему?

— У меня, конечно же, нет  волшебно-
го слова, которое открывало бы все
двери и решало бы все вопросы. Но я
был бы счастлив, если бы оно когда-
нибудь нашлось. Так сложилось, будучи
студентом МГИМО, я начинал с того, что
написал диплом  и защитил диссерта-
цию по Соединенным Штатам , занимал-
ся американской партийно-политической
системой и внутренней и внешней по-
литикой России. Однако  проблематика,
связанная с Арменией, постоянно нахо-
дится в русле моих интересов. Я явля-
юсь научным руководителем института
стран СНГ и меня очень волнуют собы-
тия, происходящие не только на Украи-
не,  в Казахстане, Центральной Азии, но
и на Кавказе. Я все-таки родился и вы-
рос в Армении, закончил армянскую
школу, поэтому хорошо знаю проблемы
этого государства и его народа.  Быть
может поэтому был избран членом ко-
миссии по армянско-турецкому прими-
рению.  Я — из семьи беженцев. Мои
родители чудом спаслись во время
геноцида. Так что для меня это понятие
— геноцид —  не абстрактное.

— Как сложилась ваша судьба?

— Родители мои встретились и поже-
нились в Кропоткине, так что я по кор-
ням своим краснодарский, южно-рос-
сийский. Нашей большой семье жилось
трудно, и уж конечно не было ни у кого
из детей  возможности для серьезного
образования. Но я рос амбициозным
мальчиком, закончил математическую
школу с золотой медалью, направлялся
в  Артек. Даже был выбран, как лучший
пионер Армении, для приветствия уча-
стников ХХII съезда КПСС в 1961 году.
Не только в Голливуде могут быть такие
истории, когда простой армянский маль-
чик приехал в Москву и сразу поступил
в МГИМО.  Кстати, закончил  легендар-

ный курс. Сегодняшний ректор МГИМО
учился со мной в одной группе, а ны-
нешний  министр иностранных дел Рос-
сии Сергей Лавров, а также десятки
нынешних послов, заместителей мини-
стров, известных политических деятелей
— на одном курсе.

— Я прочитала, что в одном из
рейтингов вас отнесли к числу
мыслителей и интеллектуальных
людей России, склонных мыслить не
про технику и науку, а про народ
и душу.

— Мне, правда, это очень приятно.
Хотя я даже  не знаю, где это было на-
писано. Я много размышляю, написал
книгу, которая называется «Россия в
поисках идентичности». Для меня дей-
ствительно очень важны такие философ-
ские понятия, как душа. Об этом нельзя
не задумываться, когда ставите перед
собой  вопросы,  кто мы такие, откуда
мы пришли и куда мы идем, что явля-
ется нашим предназначением. Это —
вечные вопросы.

— Какова ваша аудитория?

— В первую очередь, — это полити-
ческий класс. Но одновременно моя
аудитория — это наш народ, потому что
все вопросы, на которые я пытаюсь най-
ти ответы,  волнуют  наших людей. Куда
мы идем? Что такое Россия — это Ев-
ропа или Азия, Евразия или некая са-
мостоятельная цивилизация? Кто наши
союзники, кто наши оппоненты, с кем мы
должны быть вместе, где нас ждут или
не ждут, что будет с Россией в ближай-
шие 30-50 лет?..

— А вы действительно можете
сказать, что с нами будет?

— Это слишком объемная тема  для
небольшого газетного интервью. Скажу
только, что политологи — не  Нострада-
мусы. Мы не предсказываем, а развиваем
только научную точку зрения, когда гово-
рим о том, удастся ли России сохранить
собственную территориальную целост-
ность и решить свои внутренние вопро-
сы.  Вот о чем мы, политологи, прежде
всего ведем речь. Пока что за несколь-
ко столетий нам не удавалось осуще-
ствить модернизацию и  определить
окончательный вектор развития России.

— Занимаясь глобальной политикой,
вам удается слышать голос провин-
ции?

— Если вы об Одинцовском районе —
то это не совсем провинция. Наоборот:
вся остальная Россия —  это провинция
Одинцовского района. Но я часто езжу по
регионам, недавно был в Сибири, Иркут-
ске, Новосибирске, в Иванове и Калуге.
Так что  знаю российскую провинцию, ее
проблемы. Не живу в безвоздушном про-
странстве и понимаю, что Россия — это
не Одинцовский район и Москва. Россия
многообразна и, конечно, многие пробле-
мы, которые решены в столице и в ва-
шем районе, отнюдь не решены для по-
давляющего большинства регионов.

Беседу вела Наталья ИГУМНОВА.
Фото автора.

ИЗМЕНЕНИЕ в извещениях открытых
конкурсов МУРЭП «Каринское»,
опубликованных 8 июля 2006 г.

Начиная со строки «Оплата» текст следует читать в следу-
ющей редакции:

«Оплата: предварительная в размере 50% цены контрак-
та в течение 5-ти банковских дней со дня вступления кон-
тракта в силу, 50% в течение 40 дней с даты подписания
акта выполненных работ. Конкурсная документация предос-
тавляется бесплатно по адресу Заказчика с 08.07.2006 г.
Прием заявок: по адресу Заказчика с 08.07.2006 г. по
08.08.2006 г. с 9 до 16 часов. Условия выполнения работ,
требования к обеспечению заявки и исполнения контракта
указаны в конкурсной документации. Критерии оценки: цена
контракта, качество, срок оказания услуг. Вскрытие конвертов
по адресу Заказчика 08.08.2006 г. в 9 часов. Подведение
итогов конкурса: 08.08.2006 г. Полный текст извещения и
конкурсная документация размещены на сайте в сети Ин-
тернет по адресу: www.odin.ru.

ПРОТОКОЛ РАССМОТРЕНИЯ
ЗАЯВОК НА УЧАСТИЕ В КОНКУРСЕ от 8 июля 2006 г.

Заказчик: Администрация городского поселения Лес-
ной городок.

Дата, место и время проведения рассмотрения за-
явок на участие в конкурсе: 8 июля 2006 г., п. Лес-
ной городок, ул. Фасадная, д. 12, с 12 час. 00 мин.
по 12 час. 30 мин.

Наименование лота: ремонт отмостки, фасада зда-
ния, 11 крылец детского сада № 24.

Количество представленных заявок: 2.
На основании рассмотрения заявок на участие в

конкурсе принято решение о допуске к участию в кон-
курсе и признании  участником конкурса только од-
ного участника размещения заказа — ООО «Строй-

ремонт», г. Одинцово, ул. Маршала Жукова, д. 30. Кон-
курс признается несостоявшимся.

Принято решение  в  соответствии с пунктом 5
статьи 27 Федерального закона № 94-ФЗ от 21 июля
2005 года «О размещении заказов на поставки то-
варов, выполнение работ, оказание услуг для госу-
дарственных и муниципальных нужд» в течение трех
дней со дня подписания Протокола рассмотрения
заявок на участие в конкурсе  передать ООО «Строй-
ремонт» проект контракта.

Протокол рассмотрения  заявок на участие в кон-
курсе в полном формате размещен на сайте в сети
Интернет  по адресу www.odin.ru.
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РАСПОЛАГАЕТСЯ училище в
здании Одинцовской средней шко-
лы № 15, а возглавляет его Вячес-
лав Михайлович Кожеваткин. Учат-
ся в нем талантливые спортсмены
со всего Подмосковья три года и по
окончанию получают диплом, по-
зволяющий стать преподавателями
физкультуры, заняться тренерской
работой. Но в основном это дей-
ствующие спортсмены, и пока о
тренерской работе им думать рано.
К тому же успешное окончание учи-
лища дает им право на зачисление
на второй курс Института физкуль-
туры.

В этом году выпускников было 13.
Вот такая чертова дюжина, пред-
ставлявшая фехтование, софтбол,
легкую атлетику и фигурное ката-
ние. И география солидная: Один-
цово, Коломна, Воскресенск, Дмит-
ров, Тучково и Химки.

Ну а для одинцовцев самыми
«звездными» в этой чертовой дю-

жине были Оксана Домнина и Мак-
сим Шабалин. Именно их мы ви-
дим олимпийскими чемпионами
2010 года. Перспективы у этой пары
фигуристов огромные, но и сегод-
ня им есть чем блеснуть. Так, на
госэкзаменах Максим своей эруди-
цией поразил профессоров, канди-
датов и докторов наук, известных
спортивных специалистов России.
А возглавлял госкомиссию профес-
сор МГУ Владимир Автономович
Уваров, в членах комиссии был не-
пререкаемый авторитет — Владимир
Данилович Чепик...

В адрес выпускников звучало
много добрых слов от их наставни-
ков, педагогов. Дипломы вручал за-
меститель председателя комитета по
делам молодежи, культуре и спорту
администрации района Александр
Сергеевич Халипов. Немаловажно и
то, что вместе с дипломами выпус-
кники получили и корочки судей по
своим видам спорта. Заметим, что

даже не все выпускники институтов
физкультуры могут похвастаться
такими корочками.

Так что одинцовские олимпийс-
кие резервисты будут не только и
дальше штурмовать спортивные
вершины, а сами выступать в каче-
стве спортивных арбитров. И еще
одна существенная деталь: почти
все выпускники — мастера спорта,
а некоторые и международного
уровня. Лишь две девушки-легкоат-
летки имеют звания кандидатов в
мастера, но у бегунов очень и очень
тяжело выполнить норматив мас-
тера. Хотя, как заметил директор
училища Вячеслав Кожеваткин, все
у них впереди. И подтверждением
этому являются хорошие выступле-
ния учащихся Одинцовского учили-
ща на легкоатлетическом мемори-
але братьев Знаменских, завершив-
шемся в Жуковском за день до вы-
пускного.

Александр КОЛЕСНИКОВ.
Фото автора.

«ЧЁРТОВА  ДЮЖИНА»
ОЛИМПИЙСКОГО  РЕЗЕРВА

В последние дни июня в Одинцовском училище олимпийского резерва Московской
области состоялся очередной выпуск.

  Диплом выпускнице училища вручает Александр Халипов.

Оксана Домнина — одна и в ожидании. Её партнер по фигурному
катанию и училищу Максим Шабалин задерживается.

  Общий сни-
мок на память:
учителя и учени-
ки... Теперь они
коллеги.

Поздравляем!
Комитет по физической культуре

и спорту Московской области от-
метил дипломом клуб любителей
физкультуры и спорта «Стимул»,
который располагается в Больших
Вяземах.

Диплом вручен «Стимулу», как
лауреату смотра-конкурса за луч-
шую постановку физкультурно-оз-
доровительной и спортивно-мас-
совой работы среди детей, под-
ростков и молодежи по месту жи-
тельства и учебы за 2005 год.

Поздравляем ребят и их настав-
ников и желаем новых побед в этом
году!

ПЕРВЫЕ ШАГИ
СК «ОДИНЦОВО»

В конце марта по инициативе гла-
вы района Александра Гладышева и
многих олимпийских чемпионов, про-
живающих в Одинцове, была созда-
на автономная некоммерческая
организация «Спортивный клуб
«Одинцово». Сегодня клуб проходит
этап становления.

УЧРЕДИТЕЛЯМИ автономной неком-
мерческой организации «Спортивный клуб
«Одинцово» стали комитет по управлению
муниципальным имуществом Одинцовс-
кого района, Одинцовский гуманитарный
университет, а также олимпийские чем-
пионы, заслуженные мастера спорта и ра-
ботники физической культуры РФ, про-
живающие на территории нашего района.

Спортивный клуб «Одинцово» основны-
ми целями своей деятельности считает  по-
пуляризацию и массовое вовлечение в за-
нятия физической культурой и спортом
жителей района; пропаганду интересов
спортсменов, тренеров, спортивных судей,
ветеранов и инвалидов спорта; содействие
в организации занятий физической куль-
турой и спортом детей, молодежи, инва-
лидов; активное участие в охране окружа-
ющей среды.

В настоящее время при клубе созданы
районные федерации по видам спорта, ко-
торые возглавили заместители руководи-
теля администрации района. Одна из наи-
более активно начавших работу — феде-
рация по хоккею с шайбой. Её возглав-
ляет вице-глава района Иван Ювченко.
Эта федерация фактически уже создала
хоккейную команду при Одинцовском гу-
манитарном университете. Приступили
к работе и другие федерации по видам
спорта.

Правление СК «Одинцово» намерено со-
здать филиалы клуба во всех 16-ти муни-
ципальных образованиях района, во всех
поселениях. Александр Гладышев поддер-
жал и уже изыскивает возможность вве-
дения штатной единицы в администрации
всех сельских и городских поселений дол-
жности советника глав по физической
культуре и спорту.

Возглавил правление СК «Одинцово»
Ринат Гатин. Он и его коллеги по правле-
нию, а это такие известные люди в райо-
не, как Виктор Куренцов, Лариса Лазути-
на, Александр Халипов и многие другие,
призывают всех руководителей организа-
ций, жителей города и района, заинтере-
сованных в развитии физической культу-
ры и спорта, войти в состав участников
автономной некоммерческой организации
«Спортивный клуб «Одинцово».
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ЮБИЛЕИ

ИМЕННО Валерий Андреевич в 1962 году
в старой Баковской школе (сейчас в этом
здании — туберкулезный диспансер) создал
спортшколу по фехтованию. Тогда Валерий
Андреевич Житный был действующим
спортсменом сборной страны, как и его жена
Людмила Федоровна Филиппова. Именно
под нее Валерий Андреевич и создавал
спортшколу. Он проработал директором
полгода и передал бразды правления жене.
И Людмила Федоровна возглавляла спорт-
школу почти 30 лет. За эти годы в Одинцо-
ве был выращен не один десяток спортсме-
нов, а многие из них сами стали уже трене-
рами. Вот и нынешний директор нашей
спортшколы по фехтованию — Елена Воло-
дина — ученица Людмилы Федоровны Фи-
липповой и Валерия Андреевича Житного.
Именно ей Филиппова передала эстафету на
этом посту.

Ну а нынешний юбиляр — Валерий Анд-
реевич — после того, как сдал пост жене, ра-
ботал в спорткомитете страны старшим тре-
нером сборной, в знаменитейшей московс-
кой спортшколе спортивного мастерства в
Чертанове. Именно здесь долгие годы кова-
лись, продолжают коваться кадры для сбор-
ной. Не было ни одной Олимпиады, чтобы
воспитанники Чертанова не входили в чис-
ло призеров.

Но годы берут свое, и в 1987 году Валерий
Андреевич заканчивает с тренерством в боль-
шом спорте и приходит воспитателем в Го-
лицынскую коррекционную школу-интернат.
Пришел вроде ненадолго, помочь в органи-
зации спортивно-массовой работы, но уйти
от этих ребят не смог. Тем более, что там
подобралась команда единомышленников:
директор, заместитель директора, учитель
физкультуры и он.

ИМ ГОДА — НЕ БЕДА!
5 июля в стенах Одинцовской детско-юношеской спортшколы

олимпийского резерва по фехтованию собрались старые добрые
друзья. Здесь чествовали с 70-летним юбилеем Валерия Андреевича
ЖИТНОГО.

Впервые именно в Голицынском интерна-
те была решена проблема с уроками физкуль-
туры. Конечно же, два урока мало, и тогда был
сделан упор на внеурочное время. Сегодня
спортивная нагрузка у любого ученика — семь-
восемь часов в неделю, а у тех, кто занимает-
ся в различных спортсекциях, на порядок
больше. Нужны были помещения. И дирек-
тор пожертвовал одним из классов под до-
полнительный спортзал. А еще в подвале обо-
рудовали легкоатлетический манеж с беговой
дорожкой (по прямой 25 метров, а с виражом
все 50) со специальным покрытием. И это
все своими силами, без особой финансовой
помощи из бюджета. Решен вопрос и с кад-
рами. Сегодня все учителя в интернате еже-
годно  проходят специальные семинары. Это
позволяет им в рамках своих уроков вводить
элементы подвижных игр.

Вот такая насыщенная жизнь у сегодняш-
него 70-летнего юбиляра Валерия Андрееви-
ча Житного. Вообще, строго говоря, юбилей
у него был 22 июня, но отметить его Вале-
рию Андреевичу все было недосуг . Вот дру-
зья-коллеги, ученики собрались в стенах но-
вой фехтовальной школы и устроили Вале-
рию Андреевичу настоящий праздник. Рядом
с юбиляром, конечно же, была жена — Люд-
мила Федоровна Филиппова. Поздравлений
в этот день звучало много. Добрых и очень
теплых. Присоединяется к ним и наше
«Спортивное Одинцово». Успехов вам, Вале-
рий Андреевич, в трудном, но очень нужном
деле спортивного воспитания ребят Голицын-
ской коррекционной школы-интерната. Ну а
ваши воспитанники, ставшие тренерами,
пусть радуют вас открытием новых имен в
отечественном фехтовании!

Александр КОЛЕСНИКОВ.
Фото автора.

  Семейный
портрет в ин-
терьере своего
спортивно го
дома. Людмила
Федоровна Фи-
липпова и Ва-
лерий Андре-
евич Житный
— на фоне
дипломов и
грамот один-
цовских фех-
товальщиков,
привезенных с
разных турни-
ров.

ФУТБОЛ

«ВЫБОР» несколько не-
удачно стартовал на областном
первенстве в первой группе
зоны «А», но затем все нала-
дилось. В шестом туре «Вы-
бор» играл на выезде и уверен-
но обыграл «Волоколамск», а
точнее разгромил – 6:0.

Затем на домашнем поле
одинцовцы должны были при-
нимать «Медстекло» из Кли-
на. Гости по техническим при-
чинам не добрались до Один-
цова, и им согласно регламен-
ту было записано поражение
со счетом 0:3.

 Стартовав в одной восьмой
Кубка Подмосковья, «Выбор»
со счетом 2:1 обыграл ФК
«Сергиев Посад». В основное
время команды сыграли в ни-
чью 1:1, а в дополнительное
одинцовцы забили победный
мяч. 28 июня на своем поле
«Выбор» принимал в одной
четвертой финала очень силь-
ный клуб из Домодедова «Ме-
таллист». Наши футболисты на
удивление довольно легко и
уверенно выиграли — 6:1.

«ВЫБОР»
ЛЕТОМ  РАЗЫГРАЛСЯ

Прошли очередные туры в футбольном первенстве
Подмосковья и  Кубке Московской области. Довольно
успешно на два фронта выступает одинцовский футбольный
клуб «Выбор».

Лишь первый тайм прошел в
довольно равной борьбе (1:0),
а во втором «Выбор» не оста-
вил гостям ни одного шанса.
Четыре гола забил Александр
Дробешкин и двумя отметился
Сергей Шульдешов. Теперь
«Выбор» сыграет в полуфина-
ле с климовским  «Кристал-
лом». Игра пройдет 9 августа в
Одинцове.

А 1 июля «Выбор» провел оче-
редную игру в первенстве обла-
сти. Соперником одинцовцев
был лидер группы «РМАТ-
Юность» (Химкинский район),
да к тому же игра проходила на
поле химчан. Тем приятнее по-
беда «Выбора»  –  2:1.

Сейчас в первенстве и Куб-
ке наступил небольшой пере-
рыв. На него «Выбор» ушел с
12-ю очками на третьем месте
в турнирной таблице. Лишь три
очка мы уступаем командам,
делящим первое и второе мес-
та. Это позволяет с оптимиз-
мом смотреть в будущее наше-
го «Выбора».

Александр КОЛЕСНИКОВ.
Фото автора.

 28 июня. Одинцово. Четверть финала Кубка Подмосковья.
«Выбор» – «Металлист». Прорыв по флангу одного из лидеров
одинцовцев Александра Дробешкина (на снимке справа).

САМЫЕ ЮНЫЕ одинцовцы
— 1993 и 1994 годов рождения
— в июне и в июле провели по
пять игр. Ребята 1994 года рож-
дения выиграли только одну
игру у ФК «Можайск» со сче-
том 7:0. А четыре проиграли:
ФК «Искра» — 1:2, дважды
«Фортуне» — 1:3 и 0:3, ФК
«Зоркий» — 3:10. После вось-
ми игр у них две победы, две
ничьи и четыре поражения и
лишь шестая строчка в турнир-
ной таблице.

Ребята 1993 года рождения
выступают более удачно. Они
лишь в ничью сыграли с «Зор-
ким» — 0:0 и ДЮСШ «Форту-
на» — 3:3. И трижды выигра-
ли: у «Искры» - 2:1, у «Форту-
ны» — 3:1 и у «Можайска» —
8:1. На их счету после восьми
туров четыре победы и четыре
ничьи. И с 16-ю очками один-

ПО  ПОТЕРЯННЫМ
В июньском выпуске «Спортивного Одинцова» мы

рассказали о первых четырех турах первенства Московской
области по футболу среди детско-юношеских спортшкол.
Сегодня публикуем результаты следующих трех туров с
участием юных футболистов Одинцова.

цовцы занимают вторую строч-
ку, уступая лишь ДЮСШ из
Клина (26 очков).

Но самые юные выступают
вне клубного зачета, а вот ре-
бята 1989, 1990, 1991 и 1992 го-
дов рождения отстаивают не
только свое право не лидерство,
а и честь всей спортшколы. И
надо заметить, пока довольно
удачно. Уходя на месячные ка-
никулы, провели по семь игр,
и в клубном зачете Одинцово
на втором месте с 59-ю очка-
ми, уступая лишь «Сенежу» из
Солнечногорска (69 очков). Но
у нас у каждой из команд по
игре в запасе, а это потенци-
ально 12 очков плюс.

 Лидерский ток у одинцовцев
задают ребята 1989 года рожде-
ния. Они в своем возрасте на
сегодня вторые. В последних
трех турах одинцовцы обыгра-
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ОЧКАМ  НАШИ  МАЛЬЧИШКИ  ЛУЧШЕ

ли ФК «Троицк-2001» — 3:0 и
ФК «Можайск» — 4:1, с ФК
«Искра» сыграли в ничью – 3:3.

Ребята 1990 и 1991 годов
рождения уверенно держатся
на третьих местах в своих груп-

пах и последние три тура они
обошлись лишь одной ничьей.

А вот ребята 1992 года
рождения проиграли ФК
«Троицк-2001» — 0:3 и вы-
играли у ФК «Можайск» —

3:1 и у ФК «Искра» — 3:0.
Они занимают пятую строч-
ку в турнирной таблице и не-
сколько портят общую ста-
тистику клуба. Но надеемся,
что после месячного отдыха

одинцовцы сумеют выйти на
лидирующие позиции.

Василий КОРОЛЁВ.
Фото Александра

КОЛЕСНИКОВА.

  Ворота соперника атакуют одинцовцы 1990 года рождения.

  Игровой момент юных футболистов 1989 года рождения.

ЛИШЬ 17 июня на домаш-
ней игре с «Чертаново» «Под-
держка» уступила – 1:3. Уже
на восьмой минуте первого
тайма мы пропускаем мяч в
свои ворота. Защитники ого-
лили фланг, увлекшись атакой.
На 20-й минуте аналогичная
ситуация и счет – 0:2. Через
пару минут «Поддержка» один
мяч отыгрывает мощным уда-
ром из-за штрафной в нижний
левый угол ворот гостей. Во
втором тайме мы пропустили
еще один гол. Было много в
этом матче не мячей, а «жел-
тых» карточек. Но если гости
зарабатывали их за удары по
ногам сзади, то хозяева – за
излишнюю разговорчивость с
судьей.

24 июня «Поддержка» сыг-
рала в Москве с « К р ы -
льями Советов»,
выиграв со
счетом 3:2.
А 1 июля
на домаш-
нем поле
одинцов-
цы при-
н и м а л и
футболи-
стов «Бибирево». Уже к 12-й
минуте «Поддержка» вела 1:0.
Первым голом отметился
№15 — Алексей Беликов, а
еще через 10-12 минут он за-
бил второй. Под занавес пер-
вого тайма №13 — Роман
Миролюбов — с пенальти сде-

ОНИ  ИГРАЮТ  ТОЛЬКО  НА  ПОБЕДУ!
Одинцовская «Поддержка» — сильный раздражитель

для любого столичного клуба в зоне «Москва»
дивизиона «Б» первенства России, но справиться с
нашими не так-то просто.

лал счет 3:0.
На первой минуте второго

тайма Дмитрий Крылов забил
четвертый мяч. Как верно за-
метили болельщики на три-
бунах, гости очень молоды
и желания у них было мно-
го, а толку чуть… На пятой
минуте второго тайма на
ровном месте возник
конфликт между мо-
лодым футболистом
гостей под №18 и
ветераном «Под-
держки» Серге-
ем Хорошуном.
Судья показал
им по «жел-
той» карточ-
ке, однако
С е р г е й
б у р н о
выразил

нут справедливость вос-
сторжествовала: за излиш-
нюю горячность и разгово-
ры сыдья удалил с поля все того
же №18.

До конца игры «Поддержка»
отметилась еще тремя  голами.
Их забили Андрей Герасимов,

Дмитрий Турсунов и Дмитрий
Крылов. Окончательный счет
игры 7:0.

А 4 июля «Поддержка» в
Одинцове принимала столич-
ный «Союзник» (один из фарм
клубов «Спартака»). На седь-
мой минуте Алексей Беликов
забивает мяч гостям, а к исхо-
ду 20-й минуты Дмитрий Кры-
лов удваивает счет. Несколько
расслабившаяся защита «Под-
держки» упускает рывок фор-
варда «Союзника»  – 2:1.
Одинцовцы отвечают результа-
тивной атакой Алексея Бели-
кова – 3:1.

На 40-й минуте первого тай-
ма в штрафной гостей сбива-
ют игрока «Поддержки», судья
показывает на одиннадцати-
метровую отметку. Однако вра-
тарь парирует пенальти на уг-
ловой. К слову сказать, неза-
долго до этого произошла за-
мена вратаря у гостей, основ-
ной получил травму ноги. А че-

рез пару минут гости на не-
забитый пенальти отве-
тили голом – 3:2.

Во втором тайме
«Поддержка» без раскач-
ки пошла в атаку, и на
третьей минуте Алексей

Беликов делает хет трик,
а счет становиться 4:2. Го-

сти очень быстро вновь
сокращают разрыв до

одного мяча – 4:3.
В течение 20-25

минут идет долгая
и жесткая борьба,
которая заканчи-
вается очередным

пенальти в ворота «Союз-
ника». Тренер «Поддержки»

Владимир Апалькин выпуска-
ет на замену Сергея Храпова.
Он идет к одиннадцатиметро-
вой отметке и четко реализует
пенальти – 5:3. А под занавес
игры Алексей Беликов забива-
ет свой четвертый гол и ставит
победную точку – 6:3.

8 июля «Поддержка» проиг-
рывает в гостях «Строгино»

— 1:2. А 15 июля дома уве-
рено переигрывает сто-

личный «Каит-спорт»
— 4:1. Гости играли
очень грязно. Трижды
в их ворота назнача-
лись пенальти, два —
реализованы. А еще за

драку с судьей был удален
один из игроков «Каит-
спорта».

Александр КОЛЕСНИКОВ.
Фото автора.

  Пеналь-
ти в ворота
«Союзника»
р е а л и з у е т
Сергей Хра-
пов.

   В едино-
борстве за мяч с игро-

ком «Бибирево» — один-
цовец Дмитрий Крылов.

свое несогласие, и тут же
«желтая» карточка стала
«красной». Хорошун покинул
поле и уже на трибуне заме-
тил: «Виноват, погорячился…»
Хотя конфликт на поле пол-
ностью спровоцировал  игрок
гостей под №18. Через 10 ми-

ВОЛЕЙБОЛ

«ИСКРОВЦЫ»
В  ЦИФРАХ
МИНУВШЕГО
СЕЗОНА

Мы уже были готовы к  тор-
жественному открытию ново-
го Волейбольного центра 24
июля. Но строители явно не
успевали довести все до иде-
ального блеска, и очень пра-
вильно было принято реше-
ние отложить торжества. За-
чем спешить? Ведь до боль-
шого волейбола еще не один
месяц!

НОВЫЙ Волейбольный
центр пусть достраивается, а
вернее обустраивается, мы же
поговорим о любопытной ста-
тистике прошедшего сезона.
Ее можно найти на официаль-
ном Интернет-сайте Федера-
ции волейбола России. Но
многие ли одинцовские люби-
тели волейбола имеют эту воз-
можность?

Итак, статистика ушедшего
первенства суперлиги. На по-
даче лучшим у «Искры» был
капитан Михаил Бекетов. Он
провел на площадке 83 партии
в 22-х играх и на его счету 31
эйс (подача на вылет). По эй-
сам он на 10-м месте среди
всех игроков суперлиги.

Ближайший к нему Павел
Абрамов занимает лишь 18-ю
строчку, и на его счету 23 эйса
за все те же 83 партии в 22-х
играх.

Алексей Казаков — на 20-м
месте с 21 эйсом. Несколько
смущает, что Роман Архипов
лишь на 42-м месте с 13-ю эй-
сами, и это в 14-ти играх. А у
Сергея Хорошева и того хуже
– 44-е место с 13-ю эйсами в
19-ти матчах. Есть над чем ра-
ботать тренерам «Искры», а
особенно самим игрокам.

В атаке наш капитан на вто-
ром месте с 326-ю очками. В
среднем за партию он набирал
3,93 очка. Павел Абрамов по
этому показателю восьмой в
суперлиге с 250-ю очками.

На блоке очень удачно у
«Искры» сыграл Сергей Хоро-
шев. Он на восьмом месте с
47-ю блоками в 19-ти играх,
то есть 0,70 очка за партию.
Очень неудачно, по моему
мнению, на блоке сыграл
Алексей Казаков. В 20-ти иг-
рах лишь 31 раз он сумел «за-
чехлить» соперника, то есть
0,40 очка за партию. Он на 26-
м месте.

А вот выходящий на замену
Антон Асташенков имеет 22
блока в 18-ти играх. Его ко-
эффициент — 0,48 за партию.
38-е место у Антона. А вот на
39-м месте наш диагональный
и капитан Михаил Бекетов. 22
раза он «чехлил» соперников
в 22-х играх. Может и не очень
эффективно, но ведь он не иг-
рок первого темпа. Его задача
забивать, и с этим он справ-
лялся  в минувшем сезоне от-
менно. Общее количество оч-
ков на его счету — 402 и тре-
тье место в суперлиге. На пер-
вом месте  Александр Гераси-
мов, а на втором – Роман
Яковлев. Вот такая она — во-
лейбольная статистика.

Подготовил
Александр КОЛЕСНИКОВ.
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НАКОНЕЦ, тренер Нелли Гу-
лалян объявляет перерыв. Де-
вочки-софтболистки окружают
нас плотным кольцом. Среди
них есть и маленькие, и постар-
ше. В спортивном лагере отды-
хает 50 человек, но сейчас их
явно меньше.

— А где же вторая половина?
— Одна команда находится на

соревнованиях в Москве. Сей-
час проходит первенство столи-
цы по софтболу среди девушек
1993-1994 годов рождения.

— Какие шансы на победу?

СОФТБОЛ

«КАЛИТА» КОПИТ  СИЛЫ
Над зеленым полем летают желтые мячи. Запущенные точными ударами, они оседа-

ют в перчатках-ловушках. Нещадно палит солнце, хочется пить. А игроки будто не
ощущают усталости, снова и снова посылают резкие подачи. Тренировка команд софт-
больного клуба «Калита» в летнем лагере идет уже второй час.

— О конечных результатах
говорить рановато. Предстоит
еще один круг игр в сентябре.
Пока боремся за первые места.

За семь лет существования
клуб «Калита» участвовал в со-
стязаниях самых различных
уровней. Загорелые девчонки,
которые наперебой рассказыва-
ют мне о софтболе, участвовали
в играх на кубок главы района,
в первенствах Москвы и чемпи-
онатах России.

А сейчас несколько ювеналок
являются кандидатами в сбор-

ную России на первенство Ев-
ропы, которое пройдет в Праге.
Это Анна Дмитриченкова, Ма-
рия Мартиросян, Ирина Тель-
нова, Екатерина Колесникова.
Несмотря на юный возраст, у
каждой из них солидный игро-
вой стаж. На чемпионате Рос-
сии Катя была самой молодой
(1995 г.р.). Однако, по общему
признанию, среди юниоров —
подающих игроков — она одна
из лучших. То же самое можно
сказать и об Ане, и о других де-
вочках. Все они отличаются пре-

красной спортивной подготов-
кой. Маша Мартиросян в лю-
бой мороз отжимается на бал-
коне. За ней тянутся и сестрич-
ки — Офелия, Лилия, Карина и
Сара. Они также занимаются в
«Калите».

Софтбол стал семейным
спортом и в семье Корниенко.
Таня, Аня и Юля с удовольстви-
ем рассказывают о своем увле-
чении. Все девочки считают
клуб одной большой дружной
семьей. Вместе отмечают все
праздники, ездят в походы и на
пикники. Вокруг спортивного
клуба сплотились и родители. 1
июля они вместе с детьми от-
правились к озеру, которое рас-
положено в районе Портновс-
кой. Впереди — поездка на
Азовское море. Команда  «Ка-
литы» поедет туда уже во вто-
рой раз. У девочек самые луч-
шие воспоминания о морском
вояже.  На море они много пла-
вают, играют, готовятся к буду-
щим соревнованиям.

— А от такого активного отды�
ха не устаете?

— От чего уставать? — дево-
чек, похоже, даже удивляет мой
вопрос. — Нам очень нравится
такой режим. Занятия спортом
очень укрепляют здоровье. Те,
кто пять-шесть лет занимаются
в клубе, вообще перестали бо-
леть. Многие готовы привести
маленьких сестер.

Софтболистки научились ук-
реплять не только физическое
здоровье, но и свой моральный
дух. Для соревнований у них
имеется несколько девизов. Как
только разговор заходит об этих
«кричалках», девочки становят-
ся как бы одним целым. Голоса
звонко разносятся над полем:
«Наша команда «Калита» лучше
всех играет…», «…Софтбол нам
нужен как дом родной».

Глядя на них, энергечных,
сильных, веселых, веришь, что
они могут быть непобедимыми.

Лариса РОДИОНОВА.
Фото автора.

СЕМИНАР проходил три дня, с 4
по 6 июня, на базе Голицынской
средней школы №1 (директор Тать-
яна Викторовна Одинцова). В нем
приняли участие все воспитанники
голицынского отделения из Больших
и Малых Вязем, а также самого Го-
лицына. Проводил семинар судья
международной категории, предста-
витель JSKA (японская академия ка-
ратэ-до сетокан), обладатель 4 дана
и черного пояса Алексей Владими-

КАРАТЭ�ДО

УКРАИНЦЫ  ПОРВАЛИ  СВОИ  ГРАМОТЫ,
НО  КОМАНДНЫЙ  КУБОК ВСЁ ЖЕ  УЕХАЛ  В  ГОЛИЦЫНО!

Воспитанники голицынского отделения  каратэ-до спортшко-
лы «Горки-10» под руководством своего тренера Владимира Му-
щинского  успешно выступили на международном турнире в ук-
раинских Черкассах, проходившем с 22 по 24 июня. А перед
этим успешно повысили свое мастерство на семинаре в родном
Голицыне и в спортлагере в окрестностях Черкасс.

рович Целиков. По итогам семинара
была проведена аттестация, и прак-
тически все юные каратисты стали
обладателями желтых, оранжевых и
зеленых поясов.

  А в конце июня 16 юных карати-
стов из Голицына в возрасте от семи
до 13 лет успешно выступили на меж-
дународном турнире в Украине, в со-
ставе сборной команды России.  В
Черкассах всего 30 россиян на тата-
ми противостояли почти 190 украин-
ским каратистам. И именно голицын-
цы сумели завоевать для России об-
щекомандный кубок турнира и увез-
ли его на одинцовскую землю. Их ук-
раинские визави настолько расстро-
ились этим поражением, что публич-
но порвали свои грамоты, получен-
ные за победы в индивидуальных за-
четах.

К слову сказать, голицынцы отли-
чились и в индивидуальных выступ-
лениях, завоевав в Черкассах 17 ме-
далей (8 золотых, 4 серебряных и 5
бронзовых).

Самая представительная категория
у нас была среди 8-10-летних.  Анд-

рей Щербаков завоевал три «золота»:
в кумитэ WKF, кумитэ ирикуми дзю
и индивидуальной ката. Еще в куми-
тэ ирикуми дзю первые места заняли
Влад Юрченко, Дмитрий Боценюк и
Алина Савенкова, вторые – Даниил
Савченко, Павел Зотов и Влад Вол-
ковский, третьи – Георгий Огонян и
Кирилл Ковальский.

Самый старший из голицынцев, 13-
летний Павел Базылев стал лидером
в кумитэ WKF и кумитэ ирикуми дзю,
а также завоевал «бронзу» в ката.

Самые юные наши каратисты, се-
милетние Валера Вавилин и Саша
Прибылов также не остались без на-
град. Валера завоевал две «бронзы» в
кумитэ WKF и кумитэ ирикуми дзю,
а Саша стал вторым в кумитэ WKF.

Этот турнир в Черкассах для голи-
цынцев стал итоговым, после 20-ти
дневного спортлагеря в окрестностях
этого украинского города. Ребята тре-
нировались по три раза в день, про-
шли курсы по дайвингу (подводное
плавание) на Днепре, постреляли из
боевого оружия и совершили экскур-
сии по Днепру, на родину поэта
Шевченко и в музейный комплекс,
посвященный Корсунь-Шевченковс-
кому сражению в годы Великой Оте-
чественной войны. А по окончанию
лагеря,  сдав определенные экзаме-
ны, многие из ребят получили право
на ношение синих поясов.

Александр КОЛЕСНИКОВ.

  Отработка техни-
ки во время семинара в
Голицыне под руковод-
ством обладателя черно-
го пояса Алексея Цели-
кова.

  Отдохнувшая и ус-
пешно выступившая на
турнире в Черкассах ко-
манда голицынцев перед
отъездом домой.
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ОФИЦИАЛЬНО

ИНФОРМИРУЕТ ФОНД СОЦИАЛЬНОГО СТРАХОВАНИЯ

ФИНАНСИРОВАНИЕ В 2006 ГОДУ
ПРЕДУПРЕДИТЕЛЬНЫХ МЕР ПО СОКРАЩЕНИЮ

ПРОИЗВОДСТВЕННОГО ТРАВМАТИЗМА

Филиал №32 ГУ-МОРО Фонда социального страхо-
вания РФ до 1 августа принимает документы на 20%
финансирование предупредительных мер производ-
ственного травматизма и профзаболеваний работни-
ков, занятых на работах с вредными и опасными про-
изводственными факторами.

В 2006 году финансированию Фондом подлежат:
1. Приобретение сертифицированвых средств инди-

видуальной защиты по установленным нормам;
2. Проведение аккредитованной организацией атте-

стации рабочих мест по условиям труда и сертифи-
кации работ по охране труда;

З. Работы по приведению уровней запыленности и
загазованности воздуха на рабочих местах в соответ-
ствии с государственными нормативными требовани-
ями охраны труда;

4. Санаторно-курортное лечение работников, занятых
на работах с вредными и опасными производствен-
ными факторами.

Финансирование предупредительных мер осуществ-

ка, двенадцатиперстной кишки, удаления желчного
пузыря;

7. Операции по  поводу панкреатита (панкреонек-
роза);

8. Сахарный диабет.
Лечебно-профилактические учреждения обязаны еже-

годно  заключать договоры с ГУ-МОРО Фонда соци-
ального  страхования РФ для получения санаторно-ку-
рортных путевок на вышеуказанные цели (тел. 290-
71-13 – Марина Георгиевна — для ЛПУ, не заключив-
ших договоры).

Долечивание больных в условиях санатория являет-
ся важнейшим звеном восстановительного лечения,
позволяющим предотвратить инвалидизацию, сократить
период временной нетрудоспособности и вернуть че-
ловека к трудовой деятельности. Санаторное долечи-
вание – часть национального проекта «Здоровье» и на
его осуществление выделены значительные средства.
Просьба сообщать нам, в филиал №32, о фактах от-
каза в санаторной реабилитации работающего граж-
данина. Тел. 591-15-50.

Т.Ф. КУСТОВА,
директор филиала №32.

ляется организациями соответственно суммам страхо-
вых взносов, подлежащих перечислениям в 2006 году
(с 1 января по 31 декабря 2006 г.).

Справки по тел. 591-01-09 — Юрий Евгеньевич.

БЕСПЛАТНОЕ ДОЛЕЧИВАНИЕ (РЕАБИЛИТАЦИЯ)
БОЛЬНОГО В УСЛОВИЯХ САНАТОРИЯ – ПРАВО

КАЖДОГО РАБОТАЮЩЕГО ГРАЖДАНИНА

Фонд социального страхования РФ ГУ-МОРО Фили-
ал №32  разъясняет работающим гражданам, что со-
гласно  Приказу  Минздавсоцразвития  РФ №44  от
27.01.06г.  за  счет  средств  социального страхова-
ния (а для больного – бесплатно) осуществляется
долечивание  (реабилитация) в санатории непосред-
ственно после стационарного лечения ряда забо-
леваний, а именно :

1. Заболевания беременных женщин групп риска;
2. Нестабильная стенокардия;
3. Острый инфаркт миокарда;
4. Острое нарушение мозгового кровообращения;
5. Операции на сердце и магистральных сосу-

дах;
6. Операции по поводу язвенной болезни желуд-

ПРОТОКОЛ ПУБЛИЧНЫХ СЛУШАНИЙ
по вопросу изменения разрешенного вида использования
земельных участков и согласования проекта застройки села
Ромашково городского поселения Одинцово Одинцовского
муниципального района от 11 июля 2006 г.

Присутствовали:
Председательствующий – Агафонова О.В.,

заместитель главы администрации город-
ского поселения Одинцово, Бондарев А.А.,
заместитель главы администрации городс-
кого поселения Одинцово, жители с.Ромаш-
ково, главный архитектор МУП «А и Г г.О-
динцово», руководители ООО «Одинпроект»,
ЗАО НПФ «Грунт», представители застрой-
щиков.

Инициатор публичных слушаний: глава
городского поселения Одинцово.

Агафонова О.В. – заместитель главы
администрации городского поселения Один-
цово — открыла публичные слушания:

— В соответствии с Градостроительным
кодексом РФ, Федеральным законом №131
«Об общих принципах организации местно-
го самоуправления в РФ», Уставом город-
ского поселения Одинцово, Временным по-
ложением о публичных слушаниях в г.п.
Одинцово, утвержденным решением Совета
депутатов городского поселения Одинцово
от 27.10.2005г. № 8/1, на основании поста-
новления главы городского поселения Один-
цово от 31.05.2006 г. № 272 назначены
публичные слушания по вопросу изменения
разрешенного вида использования земель-
ных участков и согласования проекта заст-
ройки села Ромашково городского поселе-
ния Одинцово Одинцовского муниципально-
го района.

Выступили:
Бондарев А.А. – заместитель главы ад-

министрации г. п. Одинцово — с информа-
цией  о перспективах комплексной застройки
с.Ромашково с учетом предложений жите-
лей с.Ромашково, высказанных  на сходе в
2004 году;

Хахин В.Н.  – заместитель главного ар-
хитектора МУП «А и Г г.Одинцово» — с док-
ладом об изменении разрешенного вида ис-
пользования земельных участков и согла-
сования проекта застройки села Ромашко-
во городского поселения Одинцово Один-
цовского муниципального района. Предста-
вил проект размещения малоэтажных жилых
домов и таунхаусов, объектов социальной

инфраструктуры и бытового обслуживания,
реконструкции и строительства новых инже-
нерных сетей и сооружений, проект разме-
щения Дома творчества К. Малевича;

Артамонов В.В. – генеральный директор
ООО «Одинпроект» — с информацией о по-
рядке реконструкции существующих инже-
нерных сетей и сооружений с учетом по-
требностей постоянно проживающих жителей
села Ромашково.

Матвеев А.В. – житель села Ромашково
— поддержал инициативу строительства
Дома творчества К.Малевича.

Ежов В.Г. – генеральный директор ЗАО
НПФ «Грунт» — представил проект разме-
щения транспортной магистрали, объектов
придорожного сервиса.

Жители с.Ромашково выступили с пред-
ложениями:

При строительстве автомагистрали и но-
вых объектов соцкультбыта предусмотреть
увеличение мощностей электроснабжения,
газоснабжения и водоснабжения;

Отремонтировать автодороги с.Ромашково;
При строительстве пользоваться объезд-

ными автодорогами;
Местным жителям иметь свободный дос-

туп к объектам соцкультбыта;
Предусмотреть строительство новой АТС;
Улучшить медицинское обслуживание жи-

телей села Ромашково и поселка Немчиновка;
Учесть в проекте строительства отдель-

ной парковой зоны с размещением Дома
творчества К. Малевича;

Предусмотреть реконструкцию Ромашков-
ской поликлиники.

Итоги публичных слушаний подвела пред-
седательствующий Агафонова О.В. Побла-
годарила всех участников за активное уча-
стие в обсуждении  проекта застройки и
стремление организаторов проекта и мест-
ных жителей улучшить условия проживания
жителей села Ромашково и поселка Немчи-
новка.

О.В. АГАФОНОВА,
председательствующий.

М.В. ПУЗИКОВА,
секретарь.

ПРОТОКОЛ ПУБЛИЧНЫХ СЛУШАНИЙ
по вопросу строительства Общественно3досугового центра
в г.Одинцово, Буденновское шоссе, дом 21322,
на земельном участке площадью 0,5358 га
от 12 июля 2006 г.

Присутствовали:
Председательствующий — Агафонова

О.В., заместитель главы администрации го-
родского поселения Одинцово,  жители го-
родского поселения Одинцово, представите-
ли застройщика.

Инициатор публичных слушаний:  глава
городского поселения Одинцово.

О.В.Агафонова открыла публичные слу-
шания:

— В соответствии с Градостроительным
кодексом РФ, Федеральным законом № 131
«Об общих принципах организации местного
самоуправления в РФ», Уставом  городско-
го поселения Одинцово, Временным поло-
жением о публичных слушаниях в г.п.Один-
цово, утвержденным решением Совета депу-
татов городского поселения Одинцово от
27.10.2005 г. № 8\1, на основании поста-
новления главы городского поселения Один-
цово от 31.05.2006 г. № 271 назначены пуб-
личные слушания по вопросу строительства
Общественно-досугового центра  в г.Один-
цово, Буденновское шоссе, дом 21-22, на
земельном участке площадью 0,5358 га.

Выступили:
Коноплев И.А. – генеральный директор

ООО «Литератор» — с информацией о стро-

ительстве Общественно-досугового центра
в г.Одинцово, Буденновское шоссе, дом 21-
22  на земельном участке площадью
0,5358 га;

Куринной О.А.  – специалист  ООО
«Дружба-Инвест» — представил проект стро-
ительства   Общественно-досугового цент-
ра, отметил, что проект органично впишет-
ся в архитектурный облик города.

Степанов А.В. – управляющий ДСК
«Сельскохозяйственный» — поддержал необ-
ходимость строительства Общественно-до-
сугового центра, указал на его значимость
и  актуальность.

Жители г.Одинцово поддержали предложе-
ние ООО «Литератор» о строительстве Об-
щественно-досугового центра, подчеркнули
его социальную значимость и востребован-
ность.

Агафонова О.В. – заместитель главы
администрации городского поселения Один-
цово — напомнила, что все предложения бу-
дут учтены в итоговом документе и объяви-
ла об окончании публичных слушаний.

О.В. АГАФОНОВА,
председательствующий.

Г.В.  ЯЩЕНКО,
секретарь.

РЕШЕНИЕ
СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ОДИНЦОВСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА
МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ
от 26.06.2006 г.  №20/9

О внесении изменений в решение Совета депутатов Одинцовского района
от 25.08.2000 г. №3/28 (в редакции решения Совета депутатов Одинцовс-
кого района от 06.04.2001 г. № 4/3) «Об установлении нормативов плате-
жей на восстановление и развитие инженерной и социальной инфраструкту-
ры в связи с размещением на территории района объектов предприниматель-
ской деятельности, жилищного, дачного строительства, коллективного садо-
водства».

В целях совершенствования экономичес-
кого механизма регулирования предоставле-
ния земельных участков, обеспечения защиты
прав жителей района на благоприятную
среду обитания, привлечения дополнитель-
ных средств для финансирования меропри-
ятий, направленных на восстановление и
развитие инженерной и социальной инфра-
структуры района и компенсацию нагрузки
на природные и экономические ресурсы
района при предоставлении земельных уча-
стков, приведения в соответствие требова-
ниям Земельного кодекса РФ решения Со-
вета депутатов Одинцовского района от
25.08.2000 г. № 3/28 (в редакции решения
Совета депутатов Одинцовского района от

06.04.2001 г. № 4/3), руководствуясь Уста-
вом Одинцовского муниципального района,
Совет депутатов Одинцовского муниципаль-
ного района решил:

1. Пункт 1 решения изложить в следую-
щей редакции:

«Установить минимальные ставки нормати-
ва платежей на восстановление инженерной
и социальной инфраструктуры при разме-
щении на земельных участках  района объек-
тов недвижимости, изменении вида разре-
шенного использования  земельного участ-
ка (Приложение № 1)».

А.Г. ГЛАДЫШЕВ,
глава Одинцовского

муниципального района.

ПРИЛОЖЕНИЕ № 1

МИНИМАЛЬНЫЕ СТАВКИ НОРМАТИВА ПЛАТЕЖЕЙ
на восстановление инженерной и социальной инфраструктуры

при размещении на земельных участках района объектов
недвижимости, изменении вида разрешенного использования земельного участка

Примечание: В каждом конкретном случае предоставления земельного участка норма-
тив средств на восстановление инженерной и социальной инфраструктуры в абсолют-
ном денежном выражении устанавливается как разница между стоимостью земельного
участка, определяемой в соответствии с законодательством Российской Федерации об
оценочной деятельности, и выкупной стоимостью земельного участка, определяемой в
порядке, установленном статьей 36 Земельного кодекса Российской Федерации от
25.10.2001 г. N 136-ФЗ, а также статьей 2  Федерального закона от 25.10. 2001 г. N 137-
ФЗ «О введении в действие Земельного кодекса Российской Федерации».

В случае, если при определении норматива средств на восстановление инженерной и
социальной инфраструктуры, рассчитываемого в соответствии с порядком,  установлен-
ным настоящим Примечанием, будет установлено, что норматив средств в абсолютном де-
нежном выражении меньше минимального, то норматив средств устанавливается в раз-
мере минимального в соответствии с прилагаемой таблицей.

 К.В. ВОРОБЬЕВ,
заместитель председателя КУМИ.

Цель предоставления (использования)
земельного участка

1. предпринимательская деятельность:
- торговля и общественное питание;
- сервисное обслуживание;
- производство промышленной продукции и
стройматериалов;
- таможенные терминалы и иные складские
объекты недвижимости;
- объекты отдыха, развлекательные и зрелищ-
ные объекты.

2. строительство офисных объектов и адми-
нистративных зданий.

3. Деятельность, связанная с переработкой и
производством сельскохозяйственной продук-
ции и продуктов питания.

4. Строительство автостоянок, гаражей.

5. Изменение вида разрешенного использова-
ния земельного участка

Норматив пересчета на 1 га
предоставляемого (используе-
мого) земельного участка (руб.)

7 000 000

9 000 000

5 000 000

4 000 000

1 000 000
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Организатор торгов - администрация Одинцов-
ского муниципального района Московской области
- сообщает о проведении открытого аукциона по
продаже земельных участков, находящихся в го-
сударственной собственности, расположенных по
адресу: Московская область, Одинцовский район,
с/о Горский, д. Лызлово, дом 1.

Торги проводятся в здании администрации
Одинцовского муниципального района, располо-
женном по адресу: 143000, Московская область,
г. Одинцово, улица Маршала Жукова, дом № 28,
кабинет № 405  24 августа 2006 года в  10  час.
00  мин. по московскому времени.

Регистрация участников производится в день
проведения торгов с 9 час. 00 мин. до 9 час. 45
мин. по адресу: 143000, Московская область, го-
род Одинцово, улица Маршала Жукова, дом № 28,
кабинет № 411.

1. ОБЩИЕ ПОЛОЖЕНИЯ
1.1. Основание проведения торгов - Поста-

новление администрации Одинцовского муници-
пального района от 12.07.2006 года  № 1850 «О
проведении торгов по продаже земельных участ-
ков, расположенных по адресу: Московская об-
ласть, Одинцовский район, с/о Горский, д. Лызло-
во, дом 1».

1.2. Организатор торгов – администрация
Одинцовского муниципального района Московской
области.

1.3. Форма торгов - аукцион, открытый по со-
ставу участников и открытый по форме подачи
предложений по цене.

1.4. Аукцион проводится в соответствии с Зе-
мельным Кодексом Российской Федерации, Зако-
ном Московской области от 07.06.1996 N 23/96-
ОЗ «О регулировании земельных отношений в
Московской области» (в редакции Закона от
22.02.2005 N 51/2005-ОЗ), Правилами организации
и проведения торгов по продаже находящихся в
государственной или муниципальной собственно-
сти земельных участков или права на заключение
договоров аренды таких земельных участков, ут-
вержденными Постановлением Правительства
Российской Федерации от 11 ноября 2002 N 808,
Временным Положением об организации и прове-
дении аукционов по продаже находящихся в госу-
дарственной или муниципальной собственности
земельных участков или права на заключение до-
говоров аренды таких земельных участков для
жилищного строительства и комплексного освое-
ния в целях жилищного строительства в Одинцов-
ском муниципальном районе Московской области,
утвержденным Решением Совета депутатов Один-
цовского муниципального района Московской об-
ласти от 12.01.2006 года № 5/5, и Постановлени-
ем администрации Одинцовского муниципального
района от 12.07.2006 года № 1850 «О проведении
торгов по продаже земельных участков, располо-
женных по адресу: Московская область, Одинцов-
ский район, с/о Горский, д. Лызлово, дом 1».

1.5. Осмотр земельного участка - осмотр зе-
мельного участка на местности будет произво-
диться 3 августа 2006 года, 10 августа 2006 года,
17 августа 2006 года. Сбор в 10 час. 00 мин. у
здания администрации Одинцовского муниципаль-
ного района.

1.6. Заявки на участие в аукционе принимают-
ся с 20  июля 2006 года по  21 августа 2006
года.

1.7. Время и место приема заявок - рабочие
дни с 10 час. 00 мин. до 17 час. 00 мин. (по пят-
ницам с 10 час. 00 мин. до 12 час. 00 мин.) по
московскому времени по адресу: 143000, Москов-
ская область, г. Одинцово, улица Маршала Жуко-
ва, дом № 28, кабинет № 411.

1.8. Контактный телефон организатора аукцио-
на: 596-14-03.

1.9. Претендент может ознакомиться с доку-
ментацией в отношении земельных участков в
рабочие дни с 10 час. 00 мин.  до 17 час. 00
мин. (по пятницам с 10 час. 00 мин. до 12 час.
00 мин.) по московскому времени по адресу:
143000, Московская область, г. Одинцово, улица
Маршала Жукова, дом № 28, кабинет № 411.

1.10. Дата, время и место определения участ-
ников аукциона -  22 августа 2006 года в 9 час.
00 мин. по московскому времени по адресу:
143000, Московская область, г. Одинцово, улица
Маршала Жукова, дом № 28, кабинет № 405.

1.11.  Дата, время и место подведения итогов
аукциона – 24 августа 2006 года после заверше-
ния аукциона по адресу: 143000, Московская об-
ласть, г. Одинцово, улица Маршала Жукова, дом
№ 28, кабинет № 405.

2. СВЕДЕНИЯ О ВЫСТАВЛЯЕМЫХ
НА АУКЦИОН ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКАХ

ЛОТ № 1
Площадь участка 306 кв.м. Кадастровый номер

50:20:004 04 02:0142. Категория земель - земли
поселений. Разрешенное использование - для ин-
дивидуального жилищного строительства. Место-
положение земельного участка: Московская об-
ласть, Одинцовский район, с/о Горский, д. Лызло-
во, дом 1. Начальная цена продажи земельного
участка 92412 (девяносто две тысячи четыреста

двенадцать) рублей 00 копеек. Сумма задатка
(20%) 18482 (восемнадцать тысяч четыреста во-
семьдесят два) рубля 40 копеек. Шаг аукциона
(5%) 4620 (четыре тысячи шестьсот двадцать)
рублей 60 копеек. Участок обременен охранной
зоной газопровода – 6 атм Барвихинская РЭС на
всей площади. Стоимость землеустроительной
документации - оплата не предусмотрена.

ЛОТ № 2
Площадь участка 654 кв.м. Кадастровый номер

50:20:004 04 02:0143. Категория земель - земли
поселений. Разрешенное использование - для ин-
дивидуального жилищного строительства. Место-
положение земельного участка: Московская об-
ласть, Одинцовский район, с/о Горский, д. Лызло-
во, дом 1. Начальная цена продажи земельного
участка 197508 (сто девяносто семь тысяч пять-
сот восемь) рублей 00 копеек. Сумма задатка
(20%) 39501 (тридцать девять тысяч пятьсот
один) рубль 60 копеек. Шаг аукциона (5%) 9875
(девять тысяч восемьсот семьдесят пять) рублей
40 копеек. Участок обременен охранной зоной га-
зопровода – 6 атм Барвихинская РЭС на всей
площади и водоохраной зоной р. Медведка на
площади 162 кв.м. Стоимость землеустроительной
документации - оплата не предусмотрена.

3. УСЛОВИЯ УЧАСТИЯ В АУКЦИОНЕ
Общие условия:
3.1. Претендент должен в установленном по-

рядке:
- заключить договор о задатке и внести зада-

ток на счет Организатора торгов в указанном в
настоящем извещении порядке;

- подать заявку Организатору торгов по уста-
новленной форме с приложением всех докумен-
тов, состав которых установлен настоящим изве-
щением о проведении торгов.

3.2. Обязанность доказать свое право на учас-
тие в аукционе возлагается на Претендента.

Порядок внесения задатка:
3.3. Основанием для внесения задатка являет-

ся заключенный с Организатором торгов договор
о задатке.

3.4. Заключение договора о задатке осуществ-
ляется по месту приема заявок.

3.5. Задаток перечисляется на расчетный счет:
ИНН/КПП 5032000299/503201001, БИК 044583958, р/
с 40703810600000000052, к/с 30101810900000000958,
КБК 00230302030030009180, получатель: ФКУ Адми-
нистрации Одинцовского муниципального района
(КУМИ л/с 09002000020), Банк получателя: МКБ
«Одинбанк» (ООО) г. Одинцово.

3.6. Задаток должен поступить на указанный
счет не позднее  21 августа  2006 года.

3.7. Документом, подтверждающим поступле-
ние задатка, является выписка из лицевого счета
Организатора торгов.

3.8. Срок и порядок внесения Претендентом
задатка, а также порядок его возврата отражают-
ся в договоре о задатке.

Порядок подачи заявок на участие в аукционе:
3.9. Одно лицо имеет право подать только

одну заявку на каждый лот.
3.10. Форма заявки представлена в приложе-

нии N 1 к настоящему извещению.
3.11. Заявки подаются Организатору торгов

начиная с даты начала приема заявок до даты
окончания приема заявок, указанных в настоящем
извещении.

3.12. Заявки, поступившие по истечении срока
их приема, возвращаются Претенденту или его
уполномоченному представителю под расписку
вместе с документами по описи, на которой дела-
ется отметка об отказе в принятии документов с
указанием причины отказа.

Заявка считается принятой Организатором
торгов, если ей присвоен регистрационный но-
мер, о чем на заявке делается соответствую-
щая отметка.

Заявки подаются и принимаются одновременно
с полным комплектом требуемых для участия в
аукционе документов.

До окончания срока приема заявок Претендент
имеет право отозвать зарегистрированную заявку
путем письменного уведомления Организатора
торгов. В этом случае поступивший от Претен-
дента задаток подлежит возврату в течение трех
банковских дней со дня регистрации отзыва заяв-
ки в журнале приема заявок. В случае отзыва
Претендентом заявки позднее даты окончания
приема заявок задаток возвращается в порядке,
установленном для участников аукциона.

4. ПЕРЕЧЕНЬ ТРЕБУЕМЫХ ДЛЯ УЧАСТИЯ
В АУКЦИОНЕ ДОКУМЕНТОВ И ТРЕБОВАНИЯ

К ИХ ОФОРМЛЕНИЮ
4.1. Заявка подается в двух экземплярах по

установленной Организатором торгов форме.
Один экземпляр заявки, удостоверенный подпи-
сью Организатора торгов, возвращается Претен-
денту с указанием даты и времени (часы, минуты)
приема заявки.

4.2. К заявке прилагаются по описи следую-
щие документы:

- выписка из единого государственного реест-
ра юридических лиц – для юридических лиц;

- выписка из единого государственного реест-
ра индивидуальных предпринимателей – для ин-
дивидуальных предпринимателей;

- копии документов, удостоверяющих личность
– для физических лиц;

- документы, подтверждающие внесение за-
датка.

-  доверенность на лицо, имеющее право дей-
ствовать от имени Претендента при подаче заяв-
ки и выполнении других функций, оговоренных в
доверенности, оформленная в соответствии с
требованиями, установленными гражданским за-
конодательством.

4.3. Опись представленных документов подпи-
сывается Претендентом или его уполномоченным
представителем и представляется в двух экземп-
лярах. Один экземпляр описи, удостоверенный
подписью Организатора торгов, возвращается
Претенденту с указанием даты и времени (часы,
минуты) приема заявки.

4.4. Указанные документы в части их оформле-
ния и содержания должны соответствовать требо-
ваниям законодательства Российской Федерации.
Документы, представленные иностранными лица-
ми, должны быть легализованы в установленном
порядке и иметь нотариально заверенный пере-
вод на русский язык.

Документы, содержащие помарки, подчистки,
исправления и т.п., не принимаются.
5. ОПРЕДЕЛЕНИЕ УЧАСТНИКОВ АУКЦИОНА

5.1. В указанный в настоящем извещении о
проведении торгов день определения участников
аукциона Организатор торгов рассматривает заяв-
ки и документы Претендентов и устанавливает
факт поступления на счет Организатора торгов
установленных сумм задатков.

5.2. По результатам рассмотрения заявок и
документов Организатор торгов принимает ре-
шение о признании Претендентов участниками
аукциона.

5.3. Претендент не допускается к участию в
торгах по следующим основаниям:

- непредставление необходимых для участия в
аукционе документов или представление недоста-
точных сведений;

- непоступление задатка на счет,  указанный в
извещении о проведении аукциона, до дня окон-
чания приема документов для участия в аукционе;

- подача заявки на участие в аукционе по про-
даже земельного участка лицом, которое в соот-
ветствии с федеральными законами не имеет
права приобретать в собственность земельные
участки.

5.4. Претенденты, признанные участниками
аукциона, и Претенденты, не допущенные к учас-
тию в аукционе, уведомляются о принятом реше-
нии не позднее следующего рабочего дня с даты
оформления данного решения протоколом путем
вручения им под расписку соответствующего уве-
домления либо путем направления такого уведом-
ления по почте заказным письмом.

5.5. Претендент, допущенный к участию в аук-
ционе, приобретает статус участника аукциона с
момента оформления Организатором торгов про-
токола о признании Претендентов участниками
аукциона.

5.6. В случае отсутствия заявок на участие в
аукционе либо если в аукционе принял участие
только один участник, Организатор торгов призна-
ет аукцион несостоявшимся.

5.7. Организатор торгов может принять ре-
шение об отказе в проведении аукциона в срок
не позднее, чем за пятнадцать дней до наступ-
ления даты проведения аукциона. Извещение об
отказе в проведении аукциона опубликовывается
организатором торгов в течение трех дней в пе-
риодических печатных изданиях и в сети «Интер-
нет»,  в которых было опубликовано извещение о
проведении торгов. Организатор торгов в тече-
ние трех дней обязан известить претендентов на
участие в аукционе о своем отказе в проведении
аукциона и возвратить участникам аукциона вне-
сенные задатки.

6. ПОРЯДОК ПРОВЕДЕНИЯ АУКЦИОНА
6.1. Аукцион проводится в указанном в извеще-

нии о проведении торгов месте, в соответствую-
щие день и час.

6.2. Аукцион, открытый по форме подачи
предложений о цене, проводится в следующем
порядке:

а) аукцион ведет аукционист;
б) аукцион начинается с оглашения аукциони-

стом наименования, основных характеристик и
начальной цены земельного участка, шага аукци-
она и порядка проведения аукциона.

Шаг аукциона устанавливается в размере,
рассчитанном от начальной цены земельного
участка, и не изменяется в течение всего
аукциона;

в) участникам аукциона выдаются пронумеро-
ванные билеты, которые они поднимают после
оглашения аукционистом начальной цены и каж-
дой очередной цены в случае, если готовы купить
земельный участок в соответствии с этой ценой;

г) каждую последующую цену аукционист на-

значает путем увеличения текущей цены на
шаг аукциона. После объявления очередной
цены аукционист называет номер билета участ-
ника аукциона, который первым поднял билет,
и указывает на этого участника аукциона. Затем
аукционист объявляет следующую цену в соот-
ветствии с шагом аукциона;

д) при отсутствии участников аукциона, гото-
вых купить земельный участок в соответствии с
названной аукционистом ценой, аукционист повто-
ряет эту цену три раза.

Если после троекратного объявления оче-
редной цены ни один из участников аукциона
не поднял билет, аукцион завершается. Побе-
дителем аукциона признается тот участник аук-
циона, номер билета которого был назван аук-
ционистом последним;

е) по завершении аукциона аукционист объяв-
ляет о продаже земельного участка, называет
цену проданного земельного участка и номер би-
лета победителя аукциона.

7. ОФОРМЛЕНИЕ РЕЗУЛЬТАТОВ ТОРГОВ
7.1. Результаты торгов оформляются протоко-

лом, который подписывается Организатором тор-
гов, аукционистом и Победителем торгов в день
проведения торгов. Протокол о результатах торгов
составляется в трех экземплярах, один из кото-
рых передается Победителю, второй остается у
Организатора торгов, а третий передается Коми-
тету по управлению муниципальным имуществом.

В протоколе указываются:
а) регистрационный номер предмета торгов;
б) местоположение (адрес), кадастровый но-

мер земельного участка, данные о государствен-
ной регистрации прав на земельный участок;

в) имя (наименование) Победителя (реквизиты
юридического лица или паспортные данные граж-
данина);

г) цена приобретаемого в собственность зе-
мельного участка.

7.2. Протокол о результатах торгов является
основанием для заключения с Победителем тор-
гов договора купли-продажи.

Договор купли-продажи земельного участка
заключается между Победителем торгов и Коми-
тетом по управлению муниципальным имуществом
Администрации Одинцовского муниципального
района Московской области.

Договор купли-продажи подлежит заключению
в срок не позднее пяти дней со дня подписания
протокола.

7.3. Внесенный Победителем торгов задаток

засчитывается в оплату приобретаемого в соб-
ственность земельного участка. Организатор тор-
гов обязан в течение трех банковских дней со дня
подписания протокола о результатах торгов воз-
вратить задаток участникам торгов, которые не
выиграли их.

7.4. Последствия уклонения Победителя тор-
гов, а также Организатора торгов от подписания
протокола, а также от заключения договора опре-
деляются в соответствии с гражданским законода-
тельством Российской Федерации.

8. ПРИЗНАНИЕ ТОРГОВ
НЕСОСТОЯВШИМИСЯ

8.1. Торги по каждому выставленному пред-
мету торгов признаются несостоявшимися в
случае, если:

а) в торгах участвовало менее двух участ-
ников;

б) ни один из участников торгов при проведе-
нии аукциона, открытого по форме подачи пред-
ложений о цене, после троекратного объявления
начальной цены не поднял билет;

в) Победитель торгов уклонился от подписа-
ния протокола о результатах торгов, заключения
договора купли-продажи.

8.2. Организатор торгов обязан в течение трех
банковских дней со дня подписания протокола о
результатах торгов возвратить внесенный участ-
никами несостоявшихся торгов задаток.

В случае если Победитель торгов уклонился
от подписания протокола о результатах торгов
или заключения договора купли-продажи, вне-
сенный Победителем торгов задаток ему не
возвращается.

9. ЗАКЛЮЧИТЕЛЬНЫЕ ПОЛОЖЕНИЯ
9.1. Ответственность покупателя в случае его

отказа или уклонения от оплаты земельного учас-
тка в установленные сроки предусматривается в
соответствии с законодательством Российской
Федерации в договоре купли-продажи земельного
участка.

9.2. Право собственности на земельный учас-
ток переходит к покупателю в порядке, установлен-
ном действующим законодательством Российской
Федерации. Расходы на оформление права соб-
ственности относятся на покупателя.

9.3. Все вопросы, касающиеся проведения
аукциона, не нашедшие отражения в настоящем
извещении о проведении торгов, регулируются
действующим законодательством Российской Фе-
дерации.

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ТОРГОВ

ПРОТОКОЛ РАССМОТРЕНИЯ И
ОЦЕНКИ КОТИРОВОЧНЫХ ЗАЯВОК
№1 от 15 июля 2006 г.

Муниципальный заказчик:
МУРЭП «Ершово».

Предмет конкурса: капитальный
ремонт кровли жилого дома №4
в с. Ершово.

Получено две заявки
В результате рассмотрения и

оценки котировочных заявок при-
знать победителем ООО «МС
Грун», г. Москва, ул. Василисы
Кожиной, дом 14, корп. 6, прело-
жившее наименьшую цену кон-
тракта, с правом заключения му-
ниципального контракта на сумму
395 тыс. рублей. Полный текст
заседания конкурсной комиссии
размещен на официальном сайте
www.odin.ru.

Заказчик: Администрация городского поселения Заречье Один-
цовского муниципального района Московской области.

Место нахождения: Московская область, Одинцовский район,
п.г.т.-р.п. Заречье, ул.Заречная, д.2. Финансирование: бюджет
района.

Предмет контракта: ремонт 2-х кабинетов, столовой и подваль-
ного помещения столовой в МОУ Зареченская СОШ.

Место и срок поставки: МО, Одинцовский р-н, р.п.Заречье,
ул.Березовая, д.1, август-сентябрь 2006г.

Оплата в безналичной форме; предварительная оплата в сум-

Муниципальный заказчик: МУРЭП «Немчиновка».
Место нахождения и почтовый адрес: 143026, Московская область, Один-

цовский район, п.г.т.-р.п. Новоивановское, ул.Калинина, д.14, конт.тел.: 591-
93-06, адрес электронной почты: murep_nemch@mail.ru.

Источник финансирования: бюджет района.
Предмет муниципального контракта: Лот 1 – замена трубопроводов ГВС,

ХВС и отопления в подвалах 2-х домов п.г.т.-р.п. Новоивановское и 3-х
домов п.г.т.-р.п. Заречье.

Лот 2 – ремонт межпанельных швов 1-го дома п.г.т.-р.п. Заречье и 2-х
домов п.г.т.-р.п. Новоивановское.

Начальная цена контракта: Лот 1 – 1779,5 тыс.руб.; Лот 2 – 574,1 тыс.руб.
Конкурсная документация предоставляется бесплатно по адресу Заказчи-

ме планируемых расходов, но не более 30% цены контракта, 70%-
по факту выполнения работ. Конкурсная документация предостав-
ляется бесплатно по адресу Заказчика с 19 июля 2006г. Прием
заявок: по адресу Заказчика. Критерии оценки: цена контракта;
качество; срок поставки. Вскрытие конвертов: по адресу Заказчи-
ка 21 августа в 10 часов. Подведение итогов конкурса: по адресу
Заказчика 21 августа 2006г. Обеспечение заявки и исполнения
контракта не предусмотрено. Полный текст извещения и конкур-
сная документация размещены на сайте в сети Интернет по ад-
ресу: www.odin.ru.

ка с 17.07.2006г.
Прием заявок осуществляется в рабочие дни по адресу Заказчика с 8 ч.

17.07.2006 г. по 17.08.2006 г. до 10ч. (время московское).
Контактное лицо по приему заявок - Ковалерова Наталья Алексеевна.

Телефон-591-93-06.
Критерии оценки заявок на участие в конкурсе: качество работ, сроки

выполнения работ, сроки гарантии качества работ, цена контракта.
Вскрытие конвертов с заявками на участие в конкурсе производится кон-

курсной комиссией по адресу Заказчика 17.08.2006г. в 11 часов 00 минут
по московскому времени.

Полный текст извещения и конкурсная документация размещена на офи-
циальный сайте www.odin.ru.
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